Entretien d'embauches

par Jean Viau

Didier doit recruter des servantes pour son auberge… Les candidates sont nombreuses et peu farouches. Il a du mal à faire son choix… Et paye beaucoup de sa personne pour tester leurs aptitudes à satisfaire les clients les plus exigeants. A table, comme au lit… Voilà qui est à l’origine de nombreuses péripéties sexuelles plus insolites les unes que les autres. On se demande parfois jusqu’où iront ces coquines pour obtenir les faveurs de leur futur employeur. Certaines n’hésitent pas à se faire accompagner par leur fille… ou par leur mère, afin qu’elle leur donne un petit coup de main. Ou de langue, vu qu’elles l’ont bien pendue, et très agile… Ne parlons pas de leurs seins ou de leurs fesses, ni de leur « petit minou » ? Tout, en elle, je dis bien tout, ne demande qu’à se rendre agréable à la future clientèle et au patron actuel de l’auberge.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Qu’est-ce que je fais quand j’écris un roman, de la littérature ou de la pornographie ?

Arrêtons-nous un instant pour chercher à comprendre ce que je fais quand j’écris, et pourquoi ce n’est jamais ce que je veux faire.

Il y a deux ans, quand j’écrivais La Jument, j’avais décidé de ne plus faire de pornographie ; il s’agissait simplement d’écrire un roman. Et basta. Un roman, une histoire. Avec du cul, certes, mais comme dans la vie, pas sans arrêt, seulement de temps en temps. Et donc, dans mon livre, de passer rapidement sur les épisodes sexuels pour boucler le manuscrit le plus vite possible. Mais elles « venaient », ces scènes que je voulais sauter, elles insistaient… et je ne pouvais pas me résoudre à les «laisser perdre». L’écrivain veut aller vite, le pornographe le retient par la manche, attends un peu, lui dit-il, il n’y a pas le feu ; ralentis ton débit ; montre bien tout ; « décris ».

Voilà : un pornographe, ce n’est pas seulement quelqu’un qui « écrit », c’est avant tout quelqu’un qui « décrit ». Qui s’attarde. J’essaie d’aller vite, mais les scènes de cul viennent à moi, elles s’installent, elles arrêtent mon regard. Et malgré moi, ma main « décrit ». Et la « littérature » fout le camp au diable aussitôt. Des trous se creusent dans le texte que survole le lecteur, où s’attarde le branleur.

Même ambivalence en N. Jeune femme délurée, moderne, dans le vent ; en elle aussi, je distinguais deux personnes. Je la « lisais » toujours avec un filigrane; derrière la fillette attendrissante et aimante, la petite salope.

Reflet de l’attitude italienne; la vierge Marie et la putain, ambivalence de la femme ; l’épouse, la mère, la vierge, la sœur, la femme sacralisée, et la femelle en rut, la chienne lubrique qui ne pense qu’à donner son cul. Ouais. Rien de bien original, en somme, stéréotype machiste vieux comme Hérode. Rien n’était plus banal que cette ambivalence : mon attitude quand je rencontrais N., tantôt l’idéalisant, tantôt me vautrant dans sa chair. Tantôt âme sœur, tantôt poupée du cul.

Gymnastique exténuante…

A laquelle se livre non sans talent Jean Viau qui, dans ses « entretiens d’embauche » s’interrogera souvent pour savoir s’il fait de la littérature ou de la pornographie. Et si les âmes sœurs qui lui donnent leur cul sont des anges ou de pures salopes.

A vous de décider, amis, amies, et bonne lecture.

E.

CHAPITRE PREMIER

Anne-Marie sourit à Didier en lui ouvrant la porte. En principe, c’était plutôt bon signe. Elle le fit entrer, le prit par la main et plaqua, plus qu’affectueusement, sa belle bouche couleur de cerise contre la sienne. Elle était vêtue d’une jolie robe mauve à fleurs, parée, bien coiffée, prête à partir.

Didier s’étonna :

— Ce serait dommage d’abîmer ton maquillage.

— Aucune importance, répondit-elle de façon abrupte, mais sans cesser de sourire. Je me referai une beauté en arrivant à la clinique. C’est la première fois, cette année, qu’on se voit. C’est normal qu’on s’embrasse, non ?

— Je n’ai rien contre.

Du coup, Anne-Marie recommença en se collant à lui contre la cloison du petit couloir. C’était un bon jour pour lui, donc, mais aussi un mauvais jour, car elle lui murmura à l’oreille :

— Mes règles ont commencé hier soir. C’est dommage. En plus, je dois vraiment y aller. Les lendemains de réveillon, on est toujours surchargés de boulot à la clinique, tu sais.

Elle n’avait pas besoin de lui mentir, ni de se trouver des excuses. Quand elle n’avait pas envie de faire l’amour, elle le lui disait sans se gêner, ou le lui faisait comprendre en lui tirant une gueule de six pieds de long. Là, c’était l’inverse. Elle était chaude, mais indisponible.

« Pas toujours faciles à comprendre… drôles d’animaux, les bonnes femmes », pensa Didier.

Il se rappela à temps que, les jours en question, Anne-Marie avait les seins particulièrement sensibles, douloureux même. Il évita donc de les lui peloter.

Ses mains en maraude ont pris la tangente sous la robe à franges et se sont posées sur les fesses fraîches et bien rebondies. Elle blottit sa tête contre son épaule. Il aimait la respirer, se régaler de toutes ses odeurs. Elle avait fait exprès, il l’aurait juré, de placer ses cheveux châtains juste sous ses narines. Depuis quelque temps, elle les laissait pousser jusqu’à la naissance des épaules. Avant, elle les portait toujours très court, coupés à la nuque. Avec les cheveux mi-longs, elle lui plaisait encore plus. Il préférait que les femmes portent les cheveux longs. Il ne le lui dirait pas, bien sûr, mais il avait le droit de la complimenter pour autre chose :

— Tu sens bon.

— C’est le parfum que tu m’as offert pour mon anniversaire.

— Je le reconnais. Mais ce n’est pas le parfum qui sent bon. C’est toi.

— En tout cas, il va bien avec ma peau. Tu l’as bien choisi, puisque ça marche. Tu bandes ou quoi ?

Elle toucha son membre à travers le pantalon. Didier ne s’attendait pas à ce qu’elle le soulage d’une façon ou d’une autre. Il continua, en douce, à caresser son beau pétard. Tant pis si elle arrivait un peu en retard à la clinique, elle ne lui demanderait pas de s’interrompre…

A ce moment-là, Justine, la fille d’Anne-Marie, passa près d’eux et, sans hésiter, s’approcha de Didier, qu’elle embrassa non sur la joue, mais sur les lèvres. Après avoir piqué un baiser sur la joue de sa mère, puis encore un autre sur les lèvres de Didier médusé, la jeune fille s’enfuit, guillerette et alerte, engoncée dans une énorme et longue doudoune turquoise, son sac sur l’épaule. Le petit bécot mutin de Justine étonna sa mère. Elle l’avait déjà vue embrasser Didier sur la bouche, mais pas quand elles se trouvaient à quelques centimètres l’une de l’autre :

— C’est quoi, cette nouvelle mode ?

Didier, gêné, haussa les épaules. Il n’avait aucune explication, valable ou non, à lui fournir. En guise de représailles, Anne-Marie se contenta de s’écraser plus fort encore contre lui et de lui rouler un patin de concours, aux limites de l’asphyxie. Cette fois, de sa voix suave, il tenta de s’insurger :

— Ce n’est pas gentil de m’exciter alors qu’on ne peut pas aller plus loin.

— Tu as raison. Je ne vais pas te laisser repartir comme ça. Je sais que je l’ai souvent fait, mais cette fois, je vais procéder autrement.

Elle l’entraîna aux toilettes, se débarrassa de sa robe de chambre. Ses fesses roses, lourdes, sautaient aux yeux de Didier, qui n’avait pourtant pas besoin de ça pour bander. Il espérait qu’elle allait au moins lui faire une petite gâterie. Et ça en avait tout l’air… elle lui débouclait sa ceinture, lui baissait son pantalon et son slip. S’emparant de sa queue déjà raidie au maximum, elle le suça, enroulant sa langue épaisse autour du gland. En même temps, elle lui flattait les couilles.

Les doigts enfouis dans ses cheveux, il lui massait la tête, juste comme elle aimait. Elle ne lui en voulait pas non plus de la décoiffer. Décidément, elle était de bonne humeur… Elle se releva, se retourna après lui avoir souri, puis écartant les cuisses, se pencha en s’appuyant au lavabo.

— Prends-moi par-derrière. Vas-y, ça va rentrer tout seul.

Se hâtant de lui obéir avant qu’elle change d’avis, il posa son gland sur la corolle de l’anus, violacée et plissée. Et en effet, l’intromission se passa en douceur, alors que les autres fois, il lui fallait enduire sa verge d’une bonne couche de vaseline. Il n’avait pas tiré sa crampe depuis longtemps, aussi ne tarda-t-il pas à éjaculer. Il n’en finissait pas de juter.

— Eh ben, dis donc, remarqua Anne-Marie, satisfaite, tu m’as mis la dose. Ça devait te démanger depuis un certain temps !

Dès qu’il eut retiré sa bite, elle se précipita aux toilettes et, prise de tremblements, se vida d’un gros paquet d’excréments. Toujours assise sur la cuvette, elle attrapa un gant-éponge, l’enduisit de savon et entreprit de nettoyer le membre souillé de son amant, avant de l’embrasser.

— Nous voilà soulagés tous les deux, conclut-elle. L’année, au moins, commence bien.

On était, en effet le 2 janvier. Didier, en deuil depuis la mort de sa mère quelques semaines plus tôt, avait passé seul les réveillons pour la première fois de sa vie. Il n’avait pas envie d’en parler, d’autant qu’à présent, il se sentait beaucoup moins triste.

Pendant qu’ils se lavaient le cul mutuellement sous la douche, Anne-Marie, elle, repensait à l’attitude de Justine. Elle voyait bien que Didier avait cessé de considérer Justine comme une mouflette. Elle avait déjà connu ça jadis, quand elle avait treize ou quatorze ans : Didier s’était alors aperçu qu’elle-même n’était plus une gamine, et il ne l’avait plus regardée de la même façon.

Maintenant, c’était sur les formes de Justine, sa coiffure, sa démarche, que s’attardait le regard de Didier, comme autrefois, il s’était attardé sur le corps de sa mère. C’était naturel. Justine changeait, devenait une femme qui plaisait aux mâles même si elle n’était pas très jolie. Elle s’était sûrement fait dépuceler par un de ces petits cons qui lui tournaient autour, mais elle ne savait pas encore vraiment ce que c’était que baiser.

Anne-Marie ne put s’empêcher de redevenir provocante avec son vieil ami :

— Avoue que ça t’amuserait de coucher avec la fille après t’être tapé la grand-mère et la mère !

Didier évita de lui répondre, parce qu’elle avait raison et qu’il n’y avait rien à dire. Il regarda avec plus d’intérêt, même s’il avait déjà joui en elle, le ventre d’Anne-Marie, ses poils châtains, assez fournis, qu’elle avait laissés pousser, comme elle le faisait pour ses cheveux. Elle devait savoir qu’il la préférait plus chevelue et plus velue, bien qu’il ne lui ait rien demandé.

— Des moments comme ceux-là, dit-elle en se remaquillant et se recoiffant, c’est le pied. Je te promets qu’à l’avenir, tu ne ressortiras jamais de cette maison sans que je t’aie fait jouir.

Ils se rendirent au garage, tout aussi ridiculement petit que le reste de la maison. Anne-Marie sortit sa vieille Renault 5 vermillon, usée mais presque inusable. Didier l’entretenait avec affection depuis bientôt dix ans. Il lui ouvrit la porte et le portail, la regarda manœuvrer, ranger le véhicule au bord du trottoir. Il craignait un peu qu’elle parte sans lui dire au revoir, mais elle attendit, souriante, qu’il ait refermé toutes les entrées, avec la clef qu’elle venait de lui confier. Quand il lui remit son trousseau, elle l’embrassa à nouveau sur les lèvres, puis s’installa au volant avant de démarrer en douceur après lui avoir adressé un dernier signe de la main.

Elle ne lui avait jamais souri aussi souvent en si peu de temps. « Anne-Marie a raison, se dit-il en lui-même. Il était temps qu’il se réveille, qu’il sorte de sa solitude. Elle l’avait excité suffisamment pour lui rappeler qu’il était vivant et bien portant. »

Didier repassait devant le magasin d’accessoires automobiles quand il entendit derrière lui une petite voix qui l’interpellait :

— Psst ! Didier !

— Justine ? Mais qu’est-ce que tu fais là ?

— Je t’attendais. Maman est partie ?

— Oui. Tu peux sortir.

— Non, viens plutôt me rejoindre.

Elle se cachait derrière le portail de l’entrepôt. Il était ouvert, mais les volets étaient clos, et il n’y avait encore personne. Le parking était désert. Heureusement, car Justine se précipita sur Didier et l’embrassa de nouveau sur la bouche. Cette fois, ce n’était pas un petit bisou affectueux. Quand il sentit sa langue se glisser entre ses lèvres, il se retira en vitesse et la gronda :

— Mais enfin, Justine, en voilà des manières ! Tu ne devais pas aller au lycée ?

— J’ai le temps. Les cours commencent dans presque une heure. Et toi, où tu vas, maintenant ?

— Je comptais aller présenter mes vœux à ta grand-mère.

— Je m’en doutais. Alors, laisse-moi t’accompagner. C’est presque sur mon chemin.

— Bon, d’accord.

Du moment qu’elle marchait sagement à ses côtés, il n’avait rien à redouter. Elle ne lui sauterait pas dessus en pleine rue. Ils traversèrent le carrefour, regagnèrent le centre-ville par la rue des Prairies, en s’observant mutuellement à la dérobée. Didier se remémorait tout ce qu’Anne-Marie lui avait dit sur sa fille, sur la façon qu’il avait de la regarder depuis quelque temps. Il devait reconnaître que la perspective de dépuceler Justine le tentait. Elle avait dix-sept ans et demi. Cette gamine qu’il avait portée dans ses bras, qu’il avait langée, fait sauter sur ses genoux, était déjà capable de l’enlacer, de l’embrasser. Elle s’était parfumée d’une essence légère, celle-là même qu’il lui avait offerte autrefois pour ses treize ans, il s’en souvenait. Elle avait moins de charme que sa mère au même âge, mais ses cheveux étaient plus longs, plus bouclés, d’un brun plus sombre. Elle tenait ça de son père, et aussi ses yeux d’un marron profond, presque noir. Il fallait bien que Justine hérite de quelque chose de lui. L’homme, s’il était réellement le père de Justine, était né à Lyon, et sa mère originaire du Midi.

Didier n’avait jamais vu les seins de Justine depuis qu’ils avaient commencé à gonfler. Il y pensait, les imaginait, les devinait sous l’anorak qui la faisait ressembler à un bibendum.

La petite futée se doutait de ce qu’il ressentait, et elle en jouait. Il avait beau protester, la gronder, elle savait qu’il la désirait et en éprouvait une certaine fierté.

Elle regarda sa braguette. Sa mère – qui lui parlait librement – lui avait confié avec admiration qu’il était capable d’avoir une érection rien qu’en la voyant s’approcher. Il était présent le jour où Anne-Marie avait fait à sa fille cette confidence, et il s’était senti horriblement gêné. Justine s’en souvenait sûrement, elle devait se dire qu’elle pouvait produire sur lui le même effet.

Au moment où ils passaient devant la poste, elle lui demanda, mine de rien :

— Tu as fait quelque chose, avec maman, après mon départ ?

Il sursauta intérieurement, bien qu’il sût que Justine et sa mère se préoccupaient peu d’être pudiques et discrètes. Jamais il n’avait menti à Justine. Même pour ça, il jugea plus sain de tout lui raconter. Après l’avoir écouté, Justine lui dit qu’elle aurait bien voulu rester encore un peu pour voir ça. Elle les avait souvent vus faire l’amour ensemble, depuis la porte de la chambre. Elle en profitait pour se masturber en se frottant le clitoris, tâchant de jouir en même temps qu’eux et en gémissant au moins aussi fort que sa mère. Elle trouvait ça beaucoup plus intéressant qu’un film porno. Le dernier, un DVD qu’Anne-Marie avait acheté en ville, elles l’avaient regardé ensemble, sa mère et elle, en se branlant. C’était, comme avec Didier, laquelle des deux arriverait à jouir plus vite que l’autre. Ce jour-là, Justine avait gagné. Après tout, c’était une façon comme une autre de s’instruire, mais ce serait sûrement mieux si elle passait aux travaux pratiques avec lui, Didier. Elle en avait marre de se tripoter toute seule. Les garçons, eux, tiraient leur coup sans se soucier de la faire jouir. Justement, elle avait sous la main un expert en cunnilingus. Sa mère le lui avait dit, et Justine l’avait entendue gémir quand il lui léchait la chatte.

Elle savait qu’elle n’était pas un canon, mais elle était sûre qu’il avait assez envie d’elle pour la sauter si elle lui sortait le grand jeu. Par exemple, elle voulait bien le sucer !

Didier, pour le principe, s’insurgea :

— Est-ce que tu te rends compte de ce que ça représente ? Tu es mineure.

— Et alors ? Toutes les filles se font niquer avant d’avoir dix-huit ans, maintenant ! Moi aussi, j’y suis passée, mais j’ai l’impression d’avoir encore rien eu. Tu peux pas me laisser comme ça. Il faut que tu fasses quelque chose. Tu m’as toujours aidée quand j’en avais besoin.

Didier se trouvait à bout d’arguments. Justine avait bien calculé son coup…

Ils se sont donc éloignés du centre-ville, ont atteint le parc près de la mairie et sont parvenus ainsi devant les toilettes où jadis Anne-Marie s’était fait culbuter par un garçon peu scrupuleux. La gamine profita de l’occasion pour enfoncer son petit clou :

— Il faut que j’aille aux toilettes.

— Tu ne vas pas faire tes besoins là-dedans ? C’est répugnant. En plus, ce sont des toilettes pour hommes !

— Tant pis. J’ai vraiment envie de pisser. Et j’aimerais bien que tu me regardes. Je sais que tu aimes ça. Maman adore que tu sois près d’elle dans ces moments-là. Allez, viens. Ne t’en fais pas, il est encore tôt. Personne ne nous verra.

La tentation fut plus forte que ses réticences. Didier la suivit dans la vespasienne de ciment gris, sale, pleine de graffiti, encombrée des feuilles tombées des arbres tout proches. Justine s’accroupit près de lui, ouvrit sa doudoune, sous laquelle elle portait un chandail. Elle releva sa courte jupe noire, et retira prestement sa culotte qu’elle lui tendit. Il aperçut alors sa toison brune assez fournie, au milieu de laquelle l’urine se mit à jaillir en longs jets bruyants.

Didier la contemplait, la bouche sèche. Les battements de son cœur s’accélérèrent. Justine effleura son clitoris. Elle ne voulait pas aller plus loin sans qu’il participe à son plaisir.

— Et toi, tu n’as pas envie de faire pipi ?

— Non, pas du tout.

— Alors, montre-moi quand même ton machin.

— Quoi ?

— S’il te plaît. Tu dois bander fort, là, non ? Montre-le-moi juste un instant.

Didier se dit qu’au point où ils en étaient, il n’avait plus besoin de faire de manières. Il n’eut d’ailleurs pas à agir : avec une dextérité surprenante, Justine lui ouvrit sa braguette et dégagea du slip un membre effectivement très dur et tendu. Elle s’écria :

— Oh, la belle bête ! Dis donc, je te fais de l’effet, alors ?

Sans lui demander la permission, elle entreprit de lécher et de sucer le gland. Empoignant le pénis, elle se l’enfonça profondément dans la bouche. Didier, cette fois, crut bon de protester. Mollement.

— Non, Justine. Tu ne vas pas me tailler une pipe.

Elle recracha la queue, soupira :

— Non ? Dommage, tu viens de baiser maman. Mais, s’il te plaît, aide-moi au moins à me branler.

Il s’y résolut, dans le seul but de lui rendre service. Il allongea la main vers son vagin. Les poils autour de la vulve étaient trempés. Il enfonça un doigt, puis deux, entre les chairs rose clair, appétissantes, les petites lèvres crénelées. Il les écarta. Justine gémit, d’abord doucement, puis beaucoup plus fort quand il lui toucha le clitoris, se mit à le titiller, à le faire rouler sous son pouce. Elle avait des spasmes, des hoquets. Les yeux clos, elle s’abandonnait au plaisir qui l’envahissait, que Didier lui procurait.

Il glissa l’autre main sous son chemisier. Justine dégrafa son soutien-gorge pour qu’il puisse plus facilement malaxer ses seins, moelleux et tièdes. Les bouts étaient durs, gonflés, sous ses doigts. Elle jouit, traversée de frissons, le corps secoué de soubresauts. Ensuite, elle se blottit contre lui.

Il attendit qu’elle reprenne ses esprits et son souffle. Elle finit de pisser sur le ciment irisé de toutes sortes de saletés. Didier lui tendit un Kleenex, elle s’essuya, se rajusta, se releva :

— C’était bien. Je sentais battre ton cœur dans mes doigts. Je veux te sucer, et puis après, tu me baiseras. D’accord ?

Il se garda bien de répondre, et sortit de l’édicule en scrutant les parages pour vérifier que personne ne les épiait. Ça fit rire Justine. Elle se colla langoureusement contre lui.

— Eh bien voilà, on est amants, pour ainsi dire. On a commencé à faire l’amour. Tu as vu ma chatte, tu me regardes pisser comme tu le fais avec maman. Je t’ai sucé et tu m’as fait jouir.

— En somme, tu es plutôt fière de toi ?

Justine, au lieu de répondre à la question, continua à exprimer ses désirs :

— Tu sais ce que je voudrais ? C’est qu’on fasse l’amour dans ma chambre, dans le lit où je me donne du plaisir toute seule, et que maman soit là, pour nous regarder.

— En attendant, petite folle, dépêche-toi d’aller au lycée. Il est temps.

— J’ai droit à un baiser ?

— Sur les lèvres, d’accord, mais sans la langue.

Leur baiser fut tendre.

— Embrasse grand-mère pour moi, lança-t-elle en s’éloignant.

Il répondit d’un signe de tête.

— Ça vous arrive encore, à elle et toi, de faire l’amour ?

— Moins qu’avant… mais oui, ça nous arrive parfois.

— En plus, tu es fidèle, c’est bien.

CHAPITRE II

Didier ne voulait à aucun prix quitter la maison de ses parents, au-dessus de leur hôtel-restaurant : L’Auberge de l’Empereur. En effet, il avait couché et dormi dans son grenier du deuxième étage pendant douze ans en compagnie d’une femme qui avait accepté de l’épouser à sa façon, ainsi qu’il le désirait.

La première fois qu’ils avaient eu une relation, ça s’était passé juste après le mariage d’Anne-Marie, toute fière d’épouser Luc Saunier, un médecin de la ville. Les parents de Didier avaient décliné l’invitation à la cérémonie, mais avaient autorisé leur fils, âgé de presque dix-sept ans à l’époque, à les représenter.

Didier était donc parti avec Paulette, la mère d’Anne-Marie, dans la Volkswagen Golf d’occasion qu’elle s’était payée avec ses économies, quelques mois plus tôt. Didier avait regardé en silence, avec une dignité exemplaire, Anne-Marie le trahir sans aucun remords, sans penser à lui un seul instant. Il était allé l’embrasser pour la féliciter, noyé dans la foule des médecins, des infirmières, des notables, qui ne savaient même pas qui il était par rapport à la mariée.

A la fin du repas, dans une salle louée quelque part dans cette ville inconnue, Paulette rejoignit Didier, réfugié près d’un rideau qui lui servait de paravent et où elle seule avait pu le repérer. Le bal venait de commencer, ouvert comme il se devait par les mariés. Elle lui demanda s’il voulait rester encore un peu. Il lui répondit qu’il en avait assez vu. Cependant, Paulette exigea qu’il la fasse danser au moins une fois. Didier se résigna à faire son devoir. Ils entrèrent en piste sur une mélodie connue, une scie que les radios passaient encore souvent, même si, à l’époque, elle datait déjà de quelques années. Cette chanson, d’ailleurs, ils allaient s’en souvenir tout le reste de leur vie… Il fallait juste prendre le mouvement de la musique, tourner en rond au même rythme, entraîner sa partenaire et se laisser entraîner par elle. Didier trouvait ça beaucoup plus facile qu’il ne l’aurait cru.

Il regarda Paulette, qu’il n’avait jamais vue de si près. Même pour le mariage de sa fille, elle n’avait pas fait beaucoup de frais pour sa toilette : un pantalon de toile noire, presque neuf, encore brillant, un chandail blanc à parements argentés, tout juste sorti de la machine. Il s’était demandé pourquoi elle ne portait pas de jupe ou de robe alors qu’elle avait d’assez jolies jambes, et s’engonçait dans des lainages sans forme en dissimulant sa belle poitrine. Bien plus tard, elle lui en donna l’explication : elle avait assez exposé ses charmes autrefois, et ça ne lui avait rapporté que des embêtements. « Embêtements » n’était d’ailleurs pas le terme qu’elle avait employé : en général, Paulette ne mâchait pas ses mots, elle se moquait de ce que pensaient d’elle ceux qui la trouvaient trop vulgaire. Loin de renier ses origines plus que modestes, elle les revendiquait, au contraire, et les assénait à tous ceux qu’elle tenait pour des bourgeois, race maudite à ses yeux.

Ce jour-là, comme n’importe quel autre jour de son existence, Paulette ne s’était pas maquillée, ne portait aucun bijou. Elle s’était contentée de lisser ses cheveux bruns sans vraiment les coiffer. L’hiver, elle les portait très courts, et l’été, elle les faisait couper ras. C’était ce qui lui semblait le plus commode. Tant pis et même tant mieux si les hommes ne la trouvaient pas à leur goût.

Didier n’ignorait pas qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Aussi, comme elle le tenait serré contre elle et qu’ils évoluaient de plus en plus langoureusement sur la piste, il prit conscience qu’il n’y avait entre leurs poitrines que l’épaisseur du pull-over. Il se mit à bander, et il eut peur qu’elle le remarque.

Après tout, elle n’était pas si mal que ça, Paulette… La coupe de ses cheveux soulignait la forme ronde, lunaire, de son visage, au milieu duquel s’allongeait un nez très droit, surmonté d’une paire d’yeux marron en amande. Ses lèvres minces étaient plus près de l’orange que du rose ou du rouge. Sa poitrine se soulevait en cadence, plus fort que d’habitude. Des gouttes de sueur perlaient à ses tempes. Il ne s’était encore jamais intéressé à elle comme ce soir-là. Il avait l’impression de la découvrir, alors qu’elle l’avait tenu dans ses bras quand il avait émergé du ventre de sa mère. Paulette était une femme libre. Elle se sentait bien chez ses patrons parce qu’ils ne lui en demandaient pas trop. Pour le salaire modique qu’ils lui versaient, elle ne se serait pas décarcassée, mais elle logeait chez eux sans avoir de loyer à payer. Elle servait au comptoir, plus rarement au restaurant, faisait le ménage avec la mère de Didier, qui n’aurait pas voulu d’autre employée qu’elle et n’en aurait d’ailleurs pas trouvé.

Anne-Marie, jusqu’à son mariage, avait eu, elle aussi, sa chambre au second étage, en face de celle de sa mère : les deux chambres se trouvaient de part et d’autre du grenier où dormait Didier. Le garçon avait souvent rêvé de bifurquer vers la droite, au lieu de se diriger vers son antre, au fond du couloir. Mais Anne-Marie ne l’avait jamais attendu le soir, ne lui avait jamais ouvert sa porte pour l’accueillir dans son lit. Il n’avait pas frappé, jugeant inutile d’essayer.

Quant à la porte de gauche, celle de la chambre de Paulette… non, ça ne l’avait pas vraiment tenté. Il regrettait, parfois, de ne pas voir ses seins, ses fesses, mais ses fantasmes n’allaient jamais plus loin que ça. Jusqu’à ce samedi dramatique du mariage, son horizon, son idéal, c’était Anne-Marie, qui avait quitté la maison des Coster, qui allait habiter une belle demeure à la ville, qui dansait avec son mari, ce fringant toubib… elle était magnifique, arrogante, fière de son exploit : la passagère clandestine qu’elle portait dans son ventre, ce fœtus auquel elle devait sa promotion.

A deux ou trois reprises, les deux couples se croisèrent. Dans le regard d’Anne-Marie, Didier crut remarquer une lueur bizarre, et sur sa bouche, le pli mauvais qu’elle avait quand elle devenait hargneuse. Il ne comprenait pas. Quelle raison avait-elle de lui en vouloir ?

Paulette aussi sentait que sa fille lui en voulait de danser avec Didier. Après deux danses, au moment d’attaquer un slow, ils eurent l’impression très nette d’être des intrus. La mariée les regardait de travers si bien que la situation devenait intenable.

– J’ai eu mon tour de manège, cela suffit, dit Paulette, sans se soucier de baisser le ton de sa voix.

Ils plièrent bagage en douce. C’est à peine si Anne-Marie leur adressa de loin un signe de la main en les voyant s’éloigner.

Paulette avait garé sa voiture à une certaine distance de là, elle ne se rappelait plus exactement où. En marchant au grand air, elle se sentait un peu ivre : le vin et le champagne qu’elle avait bus pendant le dîner l’avaient étourdie plus qu’elle ne le pensait. Didier, lui, était sobre comme un chameau, parce qu’il avait vu comment l’alcool pouvait transformer les clients de ses parents en pathétiques loques humaines. Il la guida sans difficulté, ayant mémorisé l’endroit où se trouvait la Volkswagen.

Paulette la laissa prendre le volant. Didier conduisait souvent la fourgonnette de son père, et cette voiture-là n’était pas très différente. Sachant qu’il n’était pas éternel, le père Coster, depuis deux ans, enseignait à son fils, sur les petits chemins des environs, des rudiments de conduite. Didier se débrouillait mieux que la plupart de ses aînés qui peinaient à l’auto-école. Les gendarmes étaient au courant et auraient sans doute fermé les yeux s’ils l’avaient arrêté. D’ailleurs, ils ne rencontrèrent personne sur la route du retour.

Paulette avait tellement confiance en son chauffeur qu’elle s’endormit sur son siège au bout de quelques instants, et ne se réveilla qu’au moment où il gara l’auto sur le parking intérieur de l’auberge.

Les parents de Didier ne se seraient jamais mis au lit en sachant leur garçon loin de la maison. Ils étaient tranquillement attablés dans la cuisine au moment où Didier entra, suivi de Paulette. La mère reprisait des chaussettes. Le père lisait son journal, Le Parisien, qu’il avait pourtant déjà épluché au comptoir trois ou quatre fois durant la journée. Paulette avait promis de ne pas ramener Didier trop tard. Elle évita de mentionner qu’il avait conduit la Volkswagen pendant le trajet de retour. Souriante, la mère posa son ouvrage. Ils étaient rentrés à bon port, c’était le principal. On s’embrassa. Tout le monde pouvait maintenant aller se coucher.

Didier grimpa au deuxième étage, suivi de Paulette. Soulagé de revoir sa chère mansarde, il referma la porte derrière lui, se déshabilla, passa son pyjama, puis savoura le plaisir de s’enfouir sous les couvertures. Pourtant, il savait qu’il aurait du mal à trouver le sommeil. Il n’avait pas l’habitude de se coucher au milieu de la nuit. Son horloge biologique était désorientée. Les bruits de la noce, le tumulte causé autour de lui par tous ces gens riant fort, parlant à tort et à travers, faisant ripaille, emplissaient encore ses oreilles et lui donnaient le vertige. Il revoyait Anne-Marie au bras de son mari.

Voilà, ça s’était passé, il n’était plus possible de changer le cours des événements. Il avait cru qu’il en serait affecté, or finalement, maintenant que c’était fait, il s’en fichait comme de l’an quarante. Il avait assisté à un rite social sans aucune signification quant aux sentiments. Une belle mascarade, en somme.

Le moment fort de la journée, ce fut celui, pendant le bal, où il était dans les bras de Paulette, comme coupé du reste du monde. Cela avait duré très peu de temps, mais c’est cela qu’il revivait, les yeux grands ouverts, dans le noir. Le marchand de sable ne risquait pas de passer avant le petit matin. Il avait complètement oublié Anne-Marie, c’était avec Paulette qu’il avait dansé. Elle n’était plus pour lui la mère d’Anne-Marie, mais une femme qui avait bien voulu de lui comme cavalier, qui le traitait comme un homme, qui se sentait femme avec lui. Elle l’avait consolé de tout, simplement, sans faire de manières ni de grands discours.

Paulette avait quarante-deux ans. On avait fêté en famille son anniversaire, à la Chandeleur puisqu’elle était née un 2 février. Quarante-deux ans, ce n’était pas si vieux. Elle allait être bientôt grand-mère, mais elle avait eu Anne-Marie à dix-huit ans. Paulette et sa forte poitrine, ses fesses amples, ses jolies jambes et ses belles épaules qu’elle ne montrait presque jamais. Il avait senti sa chaleur pendant plusieurs minutes, l’odeur de sa peau, celle de ses cheveux. Voilà qu’il se mettait à bander en pensant à elle !

Il eut envie de se masturber, sachant qu’en général, cela l’aidait à s’endormir. Pourtant, il y renonça.

Il n’avait pas entendu Paulette se lever ni bouger dans sa chambre, mais il vit que la porte de sa propre chambre s’entrouvrait, puis se refermait très vite. Une ombre s’approcha, souleva les couvertures, se glissa dans le lit et se colla contre lui.

Didier sentit d’abord une touffe de poils contre sa cuisse, puis une paire de gros seins mous contre son torse. C’était Paulette qui l’attirait contre elle.

— Allez, murmura-t-elle, il n’y a pas de raison ; nous aussi, on va se la payer, notre nuit de noces.

En prenant dans sa main le pénis du garçon, elle eut un sursaut :

— Tu bandes déjà ?

Il bandait à une vitesse record, qui l’étonnait lui-même. Le temps qu’elle s’étende près de lui, sa bite était déjà en pleine érection. Il fut flatté d’apprendre qu’elle était plus dure que toutes celles qu’elle avait reçues à ce jour dans son vagin.

Paulette se coucha sur lui, écarta les cuisses et fourra le membre au milieu de son épaisse toison pubienne. Didier n’aurait jamais cru qu’un vagin puisse être aussi chaud, aussi souple, aussi humide. Paulette, qui depuis longtemps n’avait pas accueilli de sexe masculin dans son ventre, lui confia qu’elle avait oublié que cela pouvait prendre tant de place, que c’était si gros, si dur, si bon. Elle bougeait sur lui, lui chuchotant à l’oreille que cette position, qu’elle préférait à toutes les autres, lui donnait l’impression de voguer, de se déplacer sur des vagues.

C’était tout le corps de Didier qui s’enfonçait en elle et qu’elle absorbait, de la pointe des orteils à la pointe des cheveux. Il n’était plus un petit bonhomme. C’était un mâle bien membré, qui la tenait doucement mais fermement, tantôt par les hanches, tantôt par les seins. Plantée sur lui, elle s’accrochait à ses solides épaules. Il malaxait sa poitrine, l’autre main glissant dans ses crins raides, mais doux au toucher, et trempés de sueur. Il avait chaud, elle était très chaude, la Paulette. Leurs corps en fusion, portés au rouge, dégageaient une épaisse vapeur à l’odeur âcre, puissante, qui les enivrait.

Quand Didier éjacula au fond du vagin de Paulette, il crut que c’était de la lave qui s’échappait de lui. Ça n’avait rien à voir avec le liquide visqueux qu’il crachait dans un mouchoir en papier quand il se tripotait tout seul. Ces petites poignées nocturnes lui paraissaient dérisoires, minables, en comparaison. Il sut qu’il ne recommencerait jamais : il y avait beaucoup mieux à faire dans la vie que se vautrer dans un fantasme à deux sous, et qu’exciter, et faire cracher une verge pour rien, pour personne.

Peut-être que Paulette avait joui, elle aussi, en même temps que Didier : elle avait l’air de revenir de loin quand elle s’effondra sur lui, haletante. Elle transpirait de partout, surtout sous les bras. Il toucha en la caressant les poils qu’elle laissait pousser sous ses aisselles, qu’elle n’avait sans doute jamais rasées. Ils étaient trempés. La sueur en suintait encore. Ils devaient puer énormément, tous les deux. Heureusement, c’est Paulette qui lavait les draps. Il se dit que si jamais sa mère les reniflait dans la corbeille à linge, elle serait tout de suite édifiée. Il fallait déjà y penser, se cacher, ne rien laisser paraître.

Paulette se laissa glisser sur le côté. Il y avait pour elle toute la place qu’il fallait dans le lit de Didier, qui aurait pu sans problème abriter trois personnes. Son grand-père l’avait fabriqué de ses mains. Son père y était né. Sans doute y avait-il été conçu. Et voilà que Didier venait d’y passer un test majeur. Il était un homme complet, achevé, bon pour le service.

Sa partenaire reprenait son souffle. Comme il le craignait, elle finit par repousser de nouveau les draps. Au moment où elle allait poser les pieds sur le sol, il eut le courage de lui prendre le bras pour la retenir. Elle hésita. Il comprenait pourquoi, aussi bien qu’elle. Les parents ne mettaient presque jamais les pieds au second étage, mais malgré tout, le risque n’était pas nul.

— Tant pis, dit Paulette. Je n’ai pas envie de retourner maintenant dans l’autre chambre retrouver mon petit lit, des draps froids, la solitude, le vide, après avoir partagé les fluides et les émotions de mon petit homme !

Anne-Marie partie, le deuxième étage de la maison leur appartenait, désormais. Ils étaient ensemble comme dans un nid. Il suffisait d’un minimum de discrétion, afin de sauver les apparences.

Paulette tremblait. Il vit qu’elle avait froid. Elle se recoucha, et Didier l’attira tout contre lui pour la réchauffer. Elle allongea le bras vers son épaule gauche, blottit sa tête au creux de l’autre épaule, ferma les yeux. Ils s’endormirent presque aussitôt, mais se réveillèrent deux heures plus tard. Par inadvertance, Paulette posa la main sur la queue de Didier, qui eut une nouvelle érection. Il la prit encore, cette fois en venant sur elle. Manquant d’expérience, il ne fut pas certain de lui donner du plaisir. Plus tard, seulement, au bout de quelques semaines, il devait s’apercevoir enfin qu’elle jouissait plus vite que lui et avait plusieurs orgasmes pendant le temps où il la baisait.

Au petit matin, Paulette fit à nouveau mine de partir. Il réussit à la garder près de lui, à lui montrer qu’ils pouvaient de nouveau s’accoupler. Elle ne manifesta aucune résistance. Par la suite, elle lui céda toujours, et aussi souvent que ça lui prenait.

— Tu sais, lui dit-elle, je n’ai jamais passé plus de quelques minutes avec un seul homme. Alors, pour moi aussi, c’est une vraie nuit de noces. Et avec un beau garçon tout frais, tout neuf, qui me plaît.

Paulette, au lever, était toujours nue près de lui, avec ses nichons qui ballottaient et pendaient, ses poils qui frisottaient dans tous les sens en bas de son ventre légèrement rebondi. Pour lui, c’était bon à prendre. Elle ne se gênait pas en sa présence tant qu’ils restaient dans l’intimité.

Afin de ne pas la perdre de vue, il la suivit quand elle alla dans sa chambre prendre une serviette de toilette. Ils ne seraient plus que deux, désormais, à se partager la salle de bains du fond du couloir, près de l’escalier. Il lui demanda s’il pouvait la regarder prendre sa douche. Elle se mit à rire.

— Gros bêta ! Viens donc prendre ta douche avec moi !

Ils se glissèrent ensemble derrière le rideau et se placèrent face à face sous l’eau chaude qui ruisselait de la pomme de douche. Ils commençaient à se savonner quand Didier, soudain mal à l’aise, sentit ses traits se crisper. Paulette s’en aperçut.

— Tu as mal quelque part ?

— Non, c’est rien. J’aurais dû aller aux toilettes avant. Mais ça attendra.

— C’est pour la grosse commission ?

— Non, seulement une envie de pisser.

— Si c’est ça, ne te gêne pas. Moi aussi, j’ai envie, je ne vais pas me retenir.

Fermant les yeux, poussant un soupir éloquent, elle se soulagea aussitôt. Des jets éclaboussaient les cuisses et le ventre de Didier, emportés au passage par l’eau de la douche. Il n’aurait jamais imaginé partager une telle expérience avec une femme. Cela ne lui parut ni dégoûtant ni dépravant. C’était une autre façon de faire l’amour et de le prolonger, voilà tout. Il prit plaisir à la regarder uriner, en partie sur lui, en partie sur ses propres cuisses. Quand elle eut terminé, tout sourire, elle dit :

— Bon sang… ça aussi, ça fait du bien. A ton tour, mon poulet.

Il était debout, son membre touchait presque le ventre de Paulette. Il se concentra, puis se laissa aller. L’urine alla tout droit sur le pubis, puis divagua sur les cuisses de Paulette. A la fin de la miction, celle-ci s’accroupit pour recevoir les ultimes gouttes sur son épaule et son cou, puis se releva, radieuse. Didier devait avoir l’air gêné, car elle voulut le rassurer :

— Tu sais, beaucoup de gens font comme ça. Mais évidemment, ça ne se dit pas. Tu sais, on n’est pas plus tordus ni dégueulasses que d’autres couples. Allez, maintenant, on se lave et on se rince en vitesse. J’ai la dalle. Frotte-moi le dos, bien fort.

Didier avait donc le droit de faire l’amour avec une femme, de la regarder pisser, de pisser sur elle, de prendre sa douche avec elle et de lui frotter énergiquement le dos avec un gant de crin. Il n’aurait jamais cru que tout cela arriverait. Pour la première fois, il trouvait que la vie était belle. Et il était heureux.

CHAPITRE III

Didier craignait que Paulette, qui l’avait dépucelé, ne veuille plus renouveler les expériences de la nuit précédente. Il fut bientôt rassuré sur ce point. Le lendemain matin, comme les parents de Didier étaient occupés à ranger de vieux papiers dans le garage, Paulette profita qu’ils étaient seuls à la cuisine pour se coller au garçon et l’embrasser furieusement sur la bouche. A plusieurs reprises, au cours de la journée, elle souleva son maillot rose à rayures vertes pour lui exhiber ses seins. Vision rapide, qui le maintenait dans un état d’excitation latente. Voulant lui rendre la politesse et lui montrer qu’elle lui manquait déjà, il abaissait sa braguette chaque fois qu’il pouvait le faire sans risque qu’on le surprenne.

A un moment, profitant d’une nouvelle absence de ses patrons, Paulette se mit à genoux, lui empoigna le sexe et le mit dans sa bouche. Il était éberlué : comment pouvait-elle s’abaisser à commettre un acte qui lui semblait absolument répugnant ? Il croyait alors qu’elle était la première et la seule sur terre à faire ça. Il en éprouva une tendresse accrue pour cette quadragénaire qui ne trouvait pas indigne de sucer le pénis d’un garçon, même si elle l’avait elle-même soigneusement lavé peu de temps auparavant. Il fut encore plus surpris lorsqu’elle alla jusqu’à avaler, sans en laisser échapper une goutte, le sperme qui s’en échappa au bout de quelques succions.

Rouge, les yeux brillants, Paulette se rinça la bouche au robinet de l’évier, puis s’essuya les lèvres.

— Ça t’a plu ? demanda-t-elle en revenant vers lui.

— Oh oui… Merci…

Elle éclata de rire.

— Eh bien quoi ? Il y avait longtemps que je n’avais pas taillé de pipe. Apparemment, c’est comme la bicyclette, ça ne s’oublie pas.

Ainsi, contrairement à ce qu’il s’était imaginé, ce n’était pas exceptionnel. Elle l’avait fait à d’autres hommes ; d’autres femmes, sans doute, en faisaient autant, ce que lui confirma Paulette :

— Cette pratique est très courante, tu sais, et tout à fait normale.

Elle redevint sérieuse et ajouta, un ton plus bas :

— Je suis contente de t’avoir encore un peu plus dépucelé de cette manière.

Didier avait à présent de quoi se tranquilliser, puisque Paulette lui promettait qu’ils allaient passer d’autres nuits ensemble. Il était loin de supposer qu’elle avait autant envie que lui, sinon plus, de reprendre leurs ébats là où ils les avaient laissés au petit matin. Il s’imaginait encore qu’elle agissait par pure gentillesse, pour le consoler.

*  *  *

Soir après soir, au cours des semaines, des mois, des années qui suivirent cette « nuit de noces », Paulette, sans même prendre le temps de passer par sa chambre, venait le rejoindre dans son lit. Didier se sentait comblé, il n’aspirait à rien d’autre au monde qu’aux caresses de Paulette et ne concevait pas que cet état de choses puisse avoir une fin.

Après le bac, il décida de ne pas poursuivre des études qu’il jugeait inutiles puisque sa situation était assurée d’avance à l’Auberge de l’Empereur, l’hôtel-restaurant que sa famille gérait depuis quatre générations. Son père, beaucoup plus que sa mère qui redoutait de le voir partir et ne pas revenir, avait regretté qu’il ne fasse pas l’école hôtelière. Didier aurait appris à cuisiner, et il aurait rouvert la salle de restaurant, fermée depuis plusieurs années. Le père et le fils n’en parlèrent qu’une seule fois ensemble. Didier n’était pas chaud. Son père n’insista pas, et la vie continua comme avant.

A un moment, comme tous les hommes du pays, il avait eu le béguin pour Suzanne Chastain, la patronne de l’Hôtel des Voyageurs, une belle rouquine, et même tout simplement la plus jolie femme de Villeneuil. Il s’aperçut alors, aux reproches qu’elle lui adressa, que Paulette, qui allait avoir cinquante ans, était jalouse et n’avait qu’une peur : se voir repoussée par lui.

Par ailleurs, comme la famille, dès le soir des noces, l’avait prédit, Anne-Marie s’est fait larguer par Luc au bout de quelques années de mariage. Celle-ci l’eut plutôt mauvaise quand elle sut que sa mère couchait avec Didier. Ce fut Paulette elle-même qui le lui apprit.

Quelques mois après le divorce d’Anne-Marie, un samedi de mai, alors que Justine était en voyage scolaire en Italie avec sa classe, Paulette proposa à sa fille de les conduire, Didier et elle, en forêt de Brécières pour un pique-nique.

— Je suis presque sûre qu’elle va refuser, dit-elle à Didier, car elle a sa tête des mauvais jours.

Contre toute attente, Anne-Marie marmonna :

— D’accord, je prépare les sandwiches. Toi, occupe-toi des couverts et des serviettes.

Didier, qui n’avait pas été consulté, ne tenait pas à ce qu’Anne-Marie soit de la partie, il aurait préféré être seul avec Paulette : ils n’avaient encore jamais fait l’amour en pleine nature. Et c’était là, selon lui, une occasion inespérée et le principal intérêt de la promenade, pour ne pas dire le seul. La présence d’une tierce personne ruinait d’avance ses espoirs. Pour se consoler, il pensa à ce qu’il avait fait avec chacune des deux femmes, séparément, et à ce qu’elles pourraient lui faire encore plus tard. C’était déjà ça.

Anne-Marie le laissa conduire sa voiture, car il connaissait mieux qu’elle la forêt et les meilleurs coins pour déjeuner en paix. D’ailleurs, il avait à présent son permis. Elle avait mis une jolie robe blanche à pois bleus. Quant à Paulette, elle avait ressorti le chandail qu’elle portait au mariage.

Une fois l’auto garée dans une allée, Didier les fit marcher plus de cinq minutes, pour leur faire découvrir un de ses endroits préférés : une superbe hêtraie à l’écart du chemin de terre, un havre de paix, d’harmonie, retranché du monde et de sa fureur. La nappe, les couverts, les victuailles furent disposées sur une souche d’arbre encore fraîche.

Paulette se releva en se frottant les mains, puis comme si elle s’adressait aux deux autres convives en même temps, lança d’un ton badin :

— Bon. Avant de passer à table, il faut que je fasse une petite vidange. Quelqu’un m’accompagne ?

Pour du culot, c’était du culot, pensa Didier. A l’évidence, la proposition ne pouvait intéresser que lui. Il ne lui serait jamais venu à l’idée que Paulette provoquerait ainsi sa fille, la seule personne au monde qui pouvait lui faire peur. Celle-ci ne broncha pas, mais en quelques secondes, ses joues virèrent au vermillon, puis au pourpre. Paulette s’éloigna en direction d’un bosquet, à une vingtaine de mètres de distance. Didier, après un instant d’hésitation, lui emboîta le pas, en évitant de croiser le regard d’Anne-Marie, probablement furibarde. Ils firent leur jonction dans le fourré.

Paulette avait, comme toujours dans ces cas-là, les narines frémissantes, le regard fixe, plus brillant qu’à l’ordinaire. Son petit esclandre avait réussi. Si jamais elle en avait douté, Anne-Marie avait maintenant la preuve que sa mère avait le pouvoir de convoquer son amant et de s’offrir à lui où et quand ça lui chantait. Didier lisait en elle comme dans un livre : Paulette avait toujours rêvé de faire l’amour avec lui devant Anne-Marie, avant d’être trop vieille pour impressionner l’une et tenter l’autre, mais de là à mettre ce projet à exécution, c’était une autre affaire.

L’amour-propre de Paulette, pauvre fille souvent délaissée, s’en trouvait déjà regonflé. Dans le petit nid improvisé, elle s’était débarrassée de son chandail et l’avait posé en guise d’oreiller sur un moelleux tapis de mousse. Elle ôta de même son pantalon et son slip pour en faire un matelas. Puis elle s’accroupit un peu plus loin pour pisser, au-dessus de jeunes pousses de fougères, ne doutant pas que cela produirait sur lui l’effet habituel. Pour l’exciter encore plus, elle malaxait sous ses yeux ses gros nibards encore bien dodus, en les secouant.

Comme Didier tardait à se déshabiller à son tour, elle le tança :

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu ne vas pas flancher, au moins ?

C’était donc bien un test qu’elle s’imposait, qu’elle leur imposait, à lui et à Anne-Marie. Didier, qui était encore en train de se demander ce qui lui arrivait, tenta timidement de l’y faire renoncer.

— Tu veux vraiment qu’on baise ici, à quelques mètres d’elle ?

— C’est à ça que ça sert, un pique-nique. A niquer. Tu ne crois tout de même pas que je nous ai fait venir ici simplement pour prendre l’air et manger des sandwiches ! Ça faisait un moment que j’y pensais. Elle, tant pis, qu’elle boude dans son coin ou qu’elle vienne nous mater, je m’en fous.

Elle ne s’en foutait pas du tout, il le savait. Mais il y avait urgence. Paulette était à poil devant lui, pour lui. D’habitude, ils se mettaient nus pour le coït, mais jamais pour contempler leurs nudités respectives.

Didier ayant déposé son slip à terre près de celui de Paulette, celle-ci approcha son visage du membre encore flasque. Il s’érigea brusquement lorsque l’urine gicla au milieu des poils en désordre. Didier ne pensait plus au reste.

Elle se coucha sur leurs vêtements, et lui sur elle. Avant même qu’elle ait fini d’écarter les cuisses et de les nouer autour des reins de Didier, il l’avait pénétrée et commençait à aller et venir dans sa chatte. C’est alors que leur parvint le frôlement des pas d’Anne-Marie sur les feuilles et les brindilles.

Oui, c’était plus fort qu’elle, Anne-Marie venait regarder. Elle désirait s’en mettre plein les yeux et plein la tête. Sa mère baisait. Didier baisait sa mère. La chair de Paulette, c’était la chair qui avait fabriqué la sienne, de la même façon. Comme son père, inconnu, oublié depuis longtemps, avait sauté Paulette neuf mois avant sa naissance, Didier la sautait, tendrement, passionnément. Il enfonçait son membre dans le ventre où elle-même, Anne-Marie, avait été conçue. Sa mère avait un amant, qui la faisait transpirer sous les bras, qui la faisait gémir, qui la rendait heureuse. Peut-être bien qu’elle en rajoutait dans les râles, dans les poses, mais il était visible qu’elle prenait son pied tandis que Didier, le ventre traversé de spasmes, le souffle court, éjaculait au fond du vagin accueillant.

Anne-Marie s’éloigna à regret, laissant les amants se rhabiller et reprendre leurs esprits. Pas une seule fois, Didier, qui lui faisait face, n’avait relevé la tête pour rencontrer son regard, mais elle avait été avec lui, avec eux, jusqu’au bout. Elle n’avait pas fait qu’assister à leur coït, elle y avait participé.

Le repas fut de courte durée. Ils étaient deux autour de la nappe à avoir très faim. La troisième avait l’appétit en panne. La gêne, palpable au début, finit par s’atténuer. Pour le dessert, ils tirèrent des yaourts de la glacière, puis ils s’entraidèrent pour ranger le fourniment dans la voiture. Paulette, la première, alla s’installer dans le véhicule. Restée en arrière, Anne-Marie retint Didier par le bras :

— Ne crois surtout pas que tu vas t’en tirer comme ça !

Il comprit où elle voulait en venir quand elle mit le cap, à grandes enjambées, vers le fameux bosquet, l’entraînant après elle. De sa part, il pouvait s’attendre à tout et à n’importe quoi : elle était capable de l’engueuler, de l’injurier jusqu’à ce que le souffle lui manque. Et même de sortir un fouet pour le battre, et aussi de le massacrer à coups de pied. A l’époque, elle était encore à cran : elle n’avait toujours pas fait son deuil de son beau mariage raté.

Mais Didier eut droit à tout autre chose. Elle ôta rapidement ses vêtements, les suspendit à une branche toute lisse. Dans le même temps, narquoise, elle lui faisait la leçon :

— Ne me dis pas que tu ne peux pas. Je suis la mieux placée pour savoir que tu es capable de remettre ça presque tout de suite. Je vais te tester pour voir si je te plais autant que maman. Dépêche-toi de tout enlever, je suis pressée.

Décidément, c’était la journée des tests ! Mal à l’aise, Didier s’exécuta sans broncher. La chair immaculée d’Anne-Marie, éclatante dans la lumière qui filtrait à travers les arbres, était trop appétissante. Les aréoles de ses seins n’avaient jamais été aussi roses. Il voyait les veines palpiter sous la peau d’un blanc délicat. Elle avait négligé, pour une fois, de couper court les poils fauves de son pubis. D’autres émergeaient aux aisselles déjà humectées de sueur. Elle avait un coup de sang. Pourvu qu’elle ne le force pas, comme cela lui arrivait parfois, à la pilonner en force, à bâcler la besogne !

Mais Anne-Marie, ce jour-là, paraissait disposée à copuler en douceur. Elle laissa d’abord Didier lui sucer les seins, en lui caressant la tête. Il put aussi glisser un doigt et même deux dans son vagin, pour vérifier qu’elle était très humide, prête à se faire prendre quand elle lui en donnerait l’ordre. Il l’embrassa longuement sur la bouche. Elle s’accroupit ensuite pour le sucer, faisant tourner sa langue autour du gland.

Il savait, bien sûr, ce qu’elle attendait : que sa mère vienne les épier. Paulette, qui n’allait pas manquer ça, arrivait justement près d’eux.

Didier lui introduisit dans le vagin son pénis en pleine érection. Anne-Marie mouillait beaucoup. Il démarra assez vite, sans chercher son chemin, ondulant des hanches pour élargir encore le passage. Anne-Marie gémissait sans chercher à se maîtriser. Elle émit bientôt de véritables hurlements de bête, qui déchirèrent le silence de la forêt. Les oiseaux cessèrent de chanter.

Paulette, en les contemplant, sans chercher à se dissimuler, transpirait autant qu’eux. Il la voyait trembler, pleurer. Et ça n’en finissait pas.

Didier se cabra, se figea, lâcha en ahanant de longs jets de sperme brûlant. Les amants, exténués, mirent du temps à récupérer leur souffle, à trouver la force de se rhabiller, de se remettre debout.

Paulette prit le volant. Elle seule, bien qu’elle fût en nage et rouge comme une pivoine, restait assez lucide pour les ramener à bon port. Anne-Marie posa avec réticence ses fesses encore brûlantes sur le siège de skaï.

Quand ils eurent roulé un certain temps, elle se mit à narguer Didier, qui, assis près d’elle, tentait de récupérer :

— Je suppose que tu es fier de toi ?

Il n’était pas en état de faire de l’esprit, aussi était-il tout à fait sincère quand il répondit d’une voix atone :

— De moi, non. Mais fier de vous deux, oui.

La partie, il le savait, n’était pas pour autant gagnée s’il voulait devenir vraiment l’amant d’Anne-Marie. Il n’y aurait pas que des matelas de mousse sur leur parcours.

La forêt de Brécières lui laissait une très forte impression. Cependant, jamais plus, ils n’y retournèrent pique-niquer.

CHAPITRE IV

Tout en rêvant à ses amours passées, à la façon dont les événements s’étaient enchaînés, Didier se retrouva donc devant la porte de la petite maison où habitait Paulette depuis quelques années. Elle avait acquis une bicoque assez semblable à celle de sa fille, rue de La République, presque en face de l’école primaire. Elle prétendait apprécier les piaillements des marmots quand ils sortaient en rafale à la fin des cours, mais Didier n’en croyait pas un mot. Après avoir, pendant un temps, exercé un emploi de caissière dans un supermarché dans le bourg voisin, Paulette se retrouvait au chômage. Il était prêt à lui verser une petite pension. Cependant, il préférerait qu’elle revienne pour de bon travailler à ses côtés à l’auberge : c’était la seule solution qui lui paraissait valable. Même si elle ne travaillait pas beaucoup, il l’aurait au moins près de lui, dans son lit, la nuit, comme « au bon vieux temps ».

Il venait la voir, de loin en loin, et ils faisaient l’amour ensemble. C’était toujours aussi bon. Il ne trouvait pas qu’elle ait tellement vieilli. Pour une femme de son âge, elle était encore bandante. Elle le faisait bander, lui, en tout cas, et jouir aussi bien qu’avant. Ses cheveux, toujours courts, restaient bruns. Elle avait des vergetures, ses seins étaient un peu tombés, sa peau se plissait, son visage était parsemé de toutes petites rides. Il voyait bien tout ça, mais il la désirait toujours autant.

A force de venir lui rendre visite, il comprit qu’elle s’ennuyait dans son coin. Maintenant qu’ils étaient libres comme l’air tous les deux, que leur liaison ne gênait plus personne et ne devait pas obligatoirement être tenue cachée, rien ne les empêchait de se mettre en ménage. L’âge de Paulette, le sien, la différence, Didier s’en foutait, comme des cancans que ça pourrait susciter. Ce serait bien qu’ils puissent enfin vivre ensemble au grand jour.

A sa façon de sonner, sans doute, ou bien parce qu’elle avait des antennes, Paulette avait deviné que c’était lui.

— Ah, mon poulet ! J’espérais bien que tu passerais ce matin. Entre.

Elle ne laissa pas longtemps la porte ouverte en grand : elle n’avait sur elle qu’une chemise de nuit blanche à fleurs rouges, déchirée aux manches, dépourvue de boutons parce qu’elle avait la flemme de les recoudre. Elle en ramena les pans sur sa poitrine le temps de laisser Didier entrer.

Il l’embrassa sur la bouche, flatta sa croupe. Il l’embrassa ensuite sur les deux joues en précisant :

— Ça, c’est de la part de Justine. Comme elle partait au lycée, on a fait un bout de chemin ensemble.

Puis il ajouta :

— C’est parce que tu m’attendais que tu t’es mise sur ton trente et un ?

— Mais oui, pour toi, c’est ma tenue de gala. Ce n’est pas qu’il y ait grand-chose à admirer, mais ce n’est pas la première fois que tu me vois à poil ou en négligé.

— Et pas la dernière, j’espère.

— Installe-toi. J’étais en train de faire du repassage.

La table était plantée au milieu du petit salon, derrière la kitchenette, qui faisait aussi office de chambre. Le lit n’était pas fait. La télé, qu’elle laissait souvent allumée sans la regarder vraiment, était un cadeau de Didier et de la mère de celui-ci. Paulette l’éteignit pour pouvoir se consacrer à son invité. Celui-ci, au lieu de s’asseoir sur la chaise qu’elle lui désignait en face d’elle, passa dans son dos tandis qu’elle reprenait le fer, glissa ses mains sous sa chemise et lui emprisonna les seins. En même temps, il l’embrassait dans le cou. Il savait qu’elle aimait ça ; elle disait que ça la chatouillait, ça lui électrisait la tête et toute la moelle épinière. Il était sûr, en s’y prenant de cette façon, d’arriver à ses fins.

Paulette ne s’était jamais rebiffée contre ses caresses. Elle avait à cœur et elle était fière de lui faire toujours bon accueil.

Tandis qu’en se frottant contre ses fesses, il lui murmurait à l’oreille ses vœux pour la nouvelle année, Paulette tâtait, à travers le pantalon de Didier, le membre dur, qui gonflait. Reposant le fer à repasser, elle se retourna et lui tomba dans les bras. Elle l’aida à retirer ses vêtements, puis seulement quand ils se furent glissés sous les draps, elle ôta sa chemise. Didier devinait aisément pourquoi : avant, elle arrivait nue devant lui quand il était couché dans son lit, mais à présent, elle redoutait de lui déplaire à cause de sa culotte de cheval, de ses boursouflures. Pour la même raison, sans doute, craignant qu’il débande en la voyant si défraîchie, elle entreprit de lui faire une fellation. Elle devait en rêver depuis plusieurs jours.

Au bout de quelques instants, il prit son visage entre ses mains, baisa ses lèvres, la renversa et s’étendit sur elle en la pénétrant, avec la dextérité qui lui était propre. Tout de suite, il retrouva ses marques. Le ventre de Paulette, c’était sa maison. Il y avait passé une bonne partie de sa jeunesse. Il s’y retrouvait à l’aise, comme s’il l’avait quitté à peine quelques heures plus tôt.

Il sut doser ses mouvements. La chatte qu’il labourait était l’endroit qu’il connaissait le mieux au monde. Il prenait plaisir à sentir de nouveau les poils pubiens de Paulette emmêlés dans les siens, ses mains qui se cramponnaient à ses épaules, ses seins qui se soulevaient en cadence, ses jambes enlacées autour de ses reins. Elle le tenait bien contre lui, collée, déjà poisseuse de sueur. Elle ne s’était pas lavée ce matin-là : ses odeurs s’exhalaient lourdement, lui emplissaient les narines.

Paulette se crispait, hoquetait. Ne pouvant se retenir davantage, elle renversa la tête, et bouche grande ouverte, s’abandonna à la jouissance. Puis elle se cramponna à lui, en attendant qu’il jouisse à son tour.

Il la pénétra plus profondément, mais pas plus fort ni plus vite. Il sentait qu’elle repartait, qu’elle le suivait, qu’elle allait le rattraper. Il tenait bon. Elle ahanait plus fort que lui.

Il pouvait maintenant se laisser aller. Il éjacula juste au bon moment pour prolonger le plaisir de Paulette. Ils étaient collés, imbriqués, assujettis. La sueur et le sperme les « ventousaient » l’un à l’autre.

Didier se remit, en douceur, à lancer son bassin vers l’avant. Sa bite fouillait le vagin de Paulette pour en repousser les parois, répartir les sécrétions sur les bords. Il rebandait. Ils eurent ensemble un nouvel orgasme.

Sous eux, les draps étaient froissés et trempés. Il savait qu’elle ne les porterait pas tout de suite à laver. Comme avant, elle les garderait un moment, les reniflerait, les tâterait, plongerait la tête dedans, tant qu’un remugle y persisterait. Après, elle contemplerait ces taches qui ne ressemblent à aucune autre, ces « cartes de France » qu’elle serait fière de montrer à l’employée du pressing, cette pimbêche de Fanny, qui s’étonnerait d’y reconnaître des traces de copulation.

Paulette avait parlé à Didier de cette femme qui avait douze ou peut-être quinze ans de moins qu’elle. Son mari, qui picolait, ne la touchait jamais. Elle serait verte de rage en constatant que Paulette, à son âge, se faisait encore « tirer », et à domicile encore, dans son lit, dans ses draps à elle.

— J’emmerde en pensée tous les pisse-froid qui n’ont pas ma chance ! disait-elle à Didier.

Lui l’écoutait, amusé.

— Ah, mon poulet, soupira-t-elle, quel plaisir j’ai eu !

C’était la formule rituelle, le clap qui marquait la fin de leurs coïts. Elle attendait maintenant qu’il lui parle et il savait ce qu’elle avait envie d’entendre.

Emergeant des profondeurs, il marmonna :

— Comme c’est bon de te retrouver !

Etendant le bras, Didier lui agrippa la hanche et s’arrima un peu plus à elle. Il tâcha de la prendre par surprise en lui demandant de revenir habiter et travailler à l’auberge avec lui. Elle déclina aussitôt l’invitation : il lui fallait une femme plus jeune. Didier était déçu, contrarié. Comment trouver une employée, une cuisinière, dont il pourrait aussi faire sa femme et la patronne de l’auberge ?

Paulette lui suggéra alors de faire appel à Sophie. C’était la fille des Lagrange, un couple qui tenait un café-restaurant dans la commune de Dambreilles. Contrairement à Didier, qui n’en avait pas eu le courage, elle était allée à l’école hôtelière et en était sortie bardée de diplômes, avant de partir en stage chez des grands chefs à Lyon et à Paris. La plupart des gens, dans le canton, la trouvaient laide. Presque aussi grande que Didier, elle était maigre pour sa taille. D’après Paulette, qui l’avait croisée récemment, elle bégayait moins qu’avant, et elle avait davantage d’allure. Elle avait laissé pousser ses cheveux, et ça lui allait bien. Ses nouvelles lunettes mettaient ses yeux bien mieux en valeur que celles qu’elle portait avant.

— Avec ça, ajouta Paulette pour le convaincre, elle a de jolies épaules, une peau très blanche. Franchement, elle a du charme.

— Ma parole, on dirait que tu me fais l’article ! Tu veux que je l’engage comme cuisinière ou que je l’épouse ? Pourquoi pas les deux, après tout ?

La fille avait vingt-sept ans, Didier en avait trente et un. Le seul problème, c’est qu’elle avait déjà un emploi, chez ses parents. Pourquoi se contentait-elle des fourneaux d’un petit boui-boui alors qu’elle avait des diplômes et était si bonne cuisinière ? Il y avait un mystère là-dessous.

Il se dit qu’il ne perdait rien à aller la voir. Si elle refusait de quitter ses parents, ou s’il la trouvait trop moche, elle pourrait peut-être, du moins, lui recommander quelqu’un qui ferait l’affaire comme cuisinier ou cuisinière.

Didier, en sortant de chez Paulette, n’était plus le même homme que lorsqu’il était arrivé chez elle. Ses parents étaient morts, à un an d’intervalle. Certes, il n’avait pas fini de les pleurer, mais il se sentait un peu moins orphelin, beaucoup moins désorienté. Paulette l’avait remis en selle, et surtout, lui avait remis la tête à l’endroit.

*  *  *

En se rapprochant de l’Hôtel des Voyageurs, il repensa à son ancienne petite amie, Pascale, qui y travaillait comme serveuse. Elle avait des dents éclatantes, de grands yeux gris-vert, et un visage de madone quand elle souriait. Il l’avait connue dès l’école primaire. Il avait été amoureux d’elle autrefois. Il l’embrassait, la lutinait, la tripotait. Plus tard, quand ils allaient au lycée, en ville, il la branlait. Il avait compris assez vite, avec Paulette puis avec elle, comment titiller le clitoris pour la faire jouir. Frissonnante, fondante, elle roucoulait dans ses bras. Son cœur battait très fort. Il soupesait, l’un après l’autre, ses beaux seins ronds, et elle lui astiquait le manche à l’intérieur du pantalon. Parfois, quand ils étaient tranquilles au fond du car, elle se risquait à lui baisser sa fermeture à glissière, et à le sucer. Elle sentait quand il était sur le point d’éjaculer, alors elle posait un mouchoir en papier sur le gland pour y recueillir le sperme, tandis qu’il lui caressait les cheveux. Le soir, il baisait Paulette : il avait ce qu’il lui fallait à la maison.

A un moment, il aurait bien aimé l’épouser, mais il ne s’était pas décidé, et un autre, rencontré à un bal, l’avait devancé. A présent, elle avait un concubin, une fille de trois ans et un emploi sûr.

Il avait toujours un gros béguin pour elle, et il savait qu’elle l’avait regretté, qu’elle avait attendu qu’il se déclare. Aujourd’hui encore, il lui plaisait.

Il entra à l’Hôtel des Voyageurs, bien résolu, cette fois, à avoir une vraie conversation avec Pascale.

En le reconnaissant, Pascale, grave et gaie tout à la fois, interrompit ses activités. Elle contourna le long comptoir pour venir à sa rencontre :

— Voilà le plus beau.

C’est par cette formule qu’elle l’avait toujours accueilli. Elle se pendit à son cou, se lova dans ses bras, de manière à peine pudique. Il posa ses mains sur ses hanches et elle lui donna un baiser furtif. A l’autre bout du comptoir, cependant, son concubin avait tout vu. Didier remarqua à l’expression de son visage qu’il était contrarié, mais l’homme ne protesta pas.

— T’inquiète, dit Pascale à mi-voix, il sait que tu es en deuil : c’est normal qu’on te témoigne un peu d’affection.

Mais c’était bien un bisou d’amoureux qu’elle lui avait servi. Un baiser qui l’avait excité. Pascale était d’ailleurs aussi émoustillée que lui.

Dans le hall arrivait un flux de clients qui descendaient d’un car. Pascale avait mis sa plus belle robe : noire à parements blancs, avec son petit tablier fraîchement repassé. Elle avait un maquillage un peu sophistiqué : fard violet sur les paupières, rouge à lèvres assorti, fond de teint couleur pêche, mèches roses et argentées sur les tempes, qui la mettait en valeur. On la remarquait ; à elle seule, elle était un jour de fête pour tout le monde.

C’était le premier lundi de l’année. Les Chastain tenaient table ouverte, façon de prolonger les réveillons, de souhaiter la bonne année à tous ceux qui fréquentaient leur restaurant. Pascale, à regret, dut retourner assurer son service.

Alexandra, la fille aînée des Chastain, vint paresseusement faire la bise à Didier. Agée de vingt-trois ans, elle n’arrivait ni à trouver un travail, ni à trouver un mari. Ses parents voyaient d’un bon œil qu’elle épouse Didier : ils cherchaient un gendre restaurateur, et Didier était en quête d’une épouse cuisinière. Mais Alexandra, malgré les efforts de son père pour l’initier, cuisinait plutôt mal.

La mère, qui se désolait que leurs relations soient si froides, eut du mal à se frayer un chemin dans la cohue entre la caisse et le comptoir, pour prendre Didier dans ses bras et le saluer avec effusion. Les narines remplies de son odeur pénétrante de rousse, Didier n’arrivait pas à débander. Si elle se montrait avec les autres courtoise mais distante, Didier, lui, savait de quelles explosions de passion sensuelle elle était capable. Il leur était arrivé de faire l’amour au second étage de l’hôtel. Pierre, le mari, ne soupçonnait rien. Il ne se doutait sûrement pas que le jeune Xavier n’était pas son fils, mais le fils naturel de Didier…

A peine maquillée, Suzanne était vêtue d’une robe émeraude à rayures grises qui mettait en valeur son regard et ses cheveux fauves, serrés sur la nuque par une grosse barrette. Une taille svelte, une démarche élégante, un front bombé, un nez droit, des pommettes arrondies, une bouche aux lèvres pulpeuses faisaient d’elle, à quarante-sept ans, une très belle femme.

La première fois que Suzanne avait attiré Didier dans la cuisine derrière le restaurant, ce fut peu de temps après le mariage d’Anne-Marie. Elle restait persuadée de l’avoir dépucelé, et il n’avait pas jugé utile de la détromper.

Elle donna rendez-vous à Didier pour le lendemain, en lui indiquant une heure précise et un numéro de chambre. Il y accéda en traversant la cour derrière l’hôtel et en passant par la porte de service, avec une clef qu’il détenait.

Suzanne l’attendait nue sous les draps. Il se hâta de se dévêtir pour la rejoindre, et elle se mit à le sucer avec une infinie douceur, puis le laissa la gougnoter tendrement.

Il aimait se repaître de son épaisse toison pubienne, plus claire que ses cheveux, de son fumet excitant. Il lui triturait le clitoris, de plus en plus fort, entre ses lèvres, ce qui la faisait mouiller beaucoup.

Ils étaient obligés de prendre les plus grandes précautions pour se retrouver, et ils ne savaient jamais quand se produirait l’occasion favorable. Le temps pressait. Ils firent l’amour dans différentes positions, finissant par la levrette, parce que c’était ce que Suzanne préférait. Elle l’autorisa, cette fois, à la prendre par l’anus.

Après l’avoir sautée, Didier se lava très soigneusement afin d’ôter de son corps son odeur, particulièrement tenace sur sa peau et son sexe. Il ne s’était jamais confié à personne au sujet de cette liaison, pas même à Paulette.

Suzanne ne put fixer de nouveau rendez-vous à Didier, au moment où ils se séparèrent. Didier, encore habillé de sombre, retrouva l’air pur et s’en remplit les poumons. A ce moment, un bras tiède se glissa à l’intérieur du sien. Un corps souple, se serra contre son flanc. Il tourna la tête et reçut, comme un éclair, le regard et le sourire de Pascale.

— Alors, lâcheur, tu croyais t’en tirer comme ça ?

CHAPITRE V

Pascale avait passé sur sa jolie robe une doudoune marron clair, mais avait gardé son tablier. Elle avait froid malgré l’épaisseur de l’anorak qui masquait ses courbes harmonieuses. L’hiver n’était pas sa saison préférée. Elle avait besoin de chaleur : celle du soleil, celle des gens autour d’elle, des regards, qui l’offusquaient quand ils venaient d’hommes qui lui étaient peu sympathiques, mais qui aussi la rassuraient sur son charme, le seul capital dont elle ait été dotée.

L’instinct, sans doute, lui avait fait deviner que Didier voulait l’entretenir en particulier. La veille, avec tout le brouhaha de la fête, ce n’était guère possible, mais elle l’avait vu tout à l’heure traverser la cour alors qu’il avait cru passer inaperçu.

La patronne, expliquait-elle, l’avait chargée d’aller acheter des pains. Elle avait déjà passé la commande chez Berteau, et elle comptait sur Didier pour l’aider à les rapporter. Il proposa d’aller chercher sa fourgonnette pendant qu’elle serait à la boulangerie.

La serveuse, qui l’avait guetté, avait, de son côté, des choses importantes à lui dire : alors qu’ils étaient en route vers le centre-ville, elle lui confia qu’elle envisageait de quitter son concubin. Il la traitait mal, la trompait, presque sans se cacher. Elle en avait assez. Ce n’était pas la première fois qu’elle lui exprimait ses rancœurs, mais cette fois, elle paraissait décidée.

Ils interrompirent leur conversation dans la Grand-Rue. Le boulanger, prévenu par téléphone, avait déjà préparé la commande.

Pascale posa le sac contenant les pains sur la banquette arrière de la fourgonnette. Elle remonta à côté de Didier. La voiture, qui avait fait son temps, eut du mal à redémarrer. Ils dépassèrent la rue des Prairies, approchèrent du carrefour ; alors, Pascale lui dit d’une voix douce :

— Gare-toi dans la contre-allée. Je voudrais qu’on reste encore un peu tous les deux.

Il s’exécuta, rangea la voiture sur le parking désert. Comme autrefois, Didier était près d’elle. Assis dans le véhicule, seuls au monde, ils avaient remonté le cours du temps. Sûr qu’elle ressentait la même chose que lui, Didier s’enhardit à l’attirer contre lui, à l’embrasser en introduisant sa langue dans sa bouche. Non seulement, elle se laissait faire, mais répondait à ses baisers, enroulant sa langue autour de la sienne, poussant de longs soupirs.

C’était un jour pas comme les autres. Leur vrai jour de fête. Glissant la main sous sa doudoune, Didier saisit l’un des seins de Pascale au creux de sa paume, sans que celle-ci proteste. Ses seins avaient pris un sacré volume ! Didier retrouvait d’instinct les gestes qu’il faisait quand ils étaient jeunes et flirtaient ensemble. Ses doigts furent plus habiles qu’autrefois à écarter les bords de la culotte, à trouver, au milieu d’une épaisse touffe de poils, l’orifice du vagin. Il ne lui dit pas qu’elle était plus velue que lorsqu’elle avait seize ans. C’était une femme, à présent, une belle brune sensuelle, d’origine hispano-portugaise ; elle avait un enfant, et cet enfant, qui avait été reconnu par son concubin, lui ressemblait étrangement…

Pascale s’abandonnait, retrouvait les émois de ses jeunes années. Didier lui titillait, lui triturait les lèvres de la chatte.

— Tu sais encore mieux faire qu’avant ! lui dit-elle dans un souffle.

Il avait fait des progrès dans la gestuelle. Oui, avec Paulette, avec Anne-Marie, avec Suzanne… il avait été à bonne école.

Avant de vendre sa vieille charrette, Didier devra nettoyer le siège avant, car une tache s’étendait sous le slip de sa passagère. Pascale tremblait, ondulait des hanches. Ses mains se crispèrent sur le cou et les épaules de Didier. De ses lèvres entrouvertes s’échappait une longue lamentation, de plus en plus aiguë, lancinante. Elle eut un hoquet, se blottit comme autrefois dans les bras de son fiancé. Inerte, brûlante, en nage, elle fut submergée par l’orgasme.

Quand elle émergea, le visage en feu, elle s’écria :

— Oh là là ! Je ne peux pas rentrer comme ça à l’hôtel. On comprendrait tout de suite ce qui m’est arrivé. Il faut que je me remaquille. Et toi, je t’ai mis du rouge à lèvres sur toute la figure !

Plan de secours pour situation d’urgence. Didier savait comment réagir dans ces cas-là. Il redémarra sa casserole, fit demi-tour, reprit la rue des Prairies… s’arrêta devant une certaine maison.

— Pourquoi tu t’arrêtes chez Anne-Marie ? s’étonna Pascale.

— Rassure-toi, il n’y a personne à cette heure. J’ai la clef. On va s’arranger un peu, avant que je te dépose à l’hôtel.

Elle ne posa pas d’autre question. Ils se côtoyaient dans la minuscule salle de bains. Elle lui offrit le spectacle de sa toilette intime. Il put à loisir contempler son ventre nu. Sa culotte bleu nuit était bonne à tordre.

— Dommage qu’Anne-Marie et moi on ne fasse pas exactement la même taille. Je lui aurais bien emprunté une petite culotte, plaisanta-t-elle.

Rassérénée, elle regarda Didier dans le miroir :

— Au fait, je ne t’ai même pas remercié. C’était très bon.

— A votre service, madame !

Elle retira sa robe, demanda à Didier de lui dégrafer son soutien-gorge, se passa un gant humide sur ses seins.

— Regarde comme tu m’as fait transpirer !

L’examen auquel il se livrait confirmait son impression première : elle avait une très jolie poitrine. Pascale se mirait dans la glace, consciente qu’il la regardait. C’était la première fois qu’il la voyait toute nue. Il bandait comme un âne.

Ils s’enlacèrent ; elle frotta ses hanches contre le ventre de Didier.

— Dis donc, je te mets dans un drôle d’état ! Je ne me souvenais pas que ton membre pouvait devenir aussi gros, aussi dur.

— Bien sûr, j’étais ado, à l’époque.

— Et un ado romantique.

C’était vrai. Elle était restée sur des impressions passées, et elle retrouvait un mâle de trente ans avec entre les jambes une bite épaisse, dure comme du bois.

Pascale se mit à genoux, lui ouvrit sa braguette, avala d’une traite le gland qui se décalottait, se dépliait, pointait en équerre. Elle avait nettement progressé dans l’art de la fellation. Didier, qui ne voulait pas souiller son joli visage, encore moins perdre la semence qu’il savait où injecter, releva la serveuse. Il l’assit tant bien que mal sur le lavabo, et dans un élan que rien ne pouvait arrêter, rentra en elle. Exactement comme on plonge dans l’océan qu’on retrouve longtemps après.

— Oui. Vas-y. Donne-moi tout, dit-elle d’une voix rauque.

Il se mit à la pistonner puissamment. Ses coups de reins élargissaient le vagin de Pascale. Celle-ci mouillait tant que ses sécrétions s’écoulaient hors de sa fente, maculaient ses cuisses, collaient à ses poils. Didier la défonçait de plus en plus fort, en ahanant. Elle jouit intensément, dans un cri, soulevée par Didier, fichée sur son sexe tandis qu’il lui inondait le trou de son sperme.

Quelques secondes à peine après l’orgasme, ils furent tous deux saisis par le sentiment d’urgence : il fallait qu’elle retourne à l’hôtel, et qu’ils aient quitté les lieux avant le retour d’Anne-Marie.

— Lave-toi bien les mains. Je sens plus fort de la chatte que quand j’avais dix-sept ans. Je sais que tu aimes mon odeur, mais si tu vas présenter tes vœux à Sophie, il vaut mieux ne pas la garder sur tes doigts.

— Alors, toi aussi, tu crois que je dois aller la voir ?

— Essaie toujours. Je crois que tu lui plais. Comme cuisinière, tu ne trouveras pas mieux dans tout le département.

Didier savait que son ancienne petite amie ne pourrait pas coiffer la toque du chef dont il avait besoin.

— Et comme épouse, ajouta-t-elle après un temps, elle pourrait aussi te convenir.

— Et… qu’est-ce que tu fais de nous, dans tout ça ?

Pascale se mit à rire, puis redevint sérieuse :

— On a du plaisir ensemble, non ? Pour le reste, tu es trop indécis de caractère. Alors contentons-nous de ce que nous savons faire, et bien faire, ensemble.

Comme un vrai couple, ils s’essuyèrent mutuellement. Ils se rhabillèrent, se recoiffèrent, nettoyèrent la salle de bains, afin d’effacer toute trace de leur passage éclair. Pascale se parfuma, se maquilla, lissa son apparence, gommant les marques des crispations et des éblouissements du plaisir. Puis ils se hâtèrent de quitter la maison, après que Didier eut refermé la porte à clé.

Ils échangèrent un dernier baiser.

Arrivés au coin de la rue Gambetta, ils aperçurent l’enseigne de l’Hôtel des Voyageurs qui clignotait à une centaine de mètres. Ils eurent du mal à se quitter. Il leur était impossible de s’embrasser en amoureux, si près des gens qui les connaissaient. Ils passèrent devant la caserne des pompiers, où Pascale se faisait souvent siffler quand elle était à pied.

Sur le seuil, Didier lui remit le sac contenant les pains. Elle lui déposa deux bises sur les joues… légèrement, à cause du maquillage refait à neuf, puis à haute et intelligible voix, le salua :

— Merci, Didier. Bonne journée.

— Bonne journée, Pascale. Bon courage.

— Tu repasses un de ces jours ?

— Oui, bien sûr.

Didier soupira. Il regrettait de devoir renoncer à épouser Pascale. Pourquoi voulait-elle, elle aussi, qu’il tente de séduire cette Sophie ? Il ne l’avait pas rencontrée depuis longtemps. Il fit un effort de mémoire pour revoir en pensée le visage de la fille. Des traits lisses, mais sans grâce, mous, sans les aspérités qui rendent une physionomie intéressante. Un regard sans couleur ni expression. Quant à ses cheveux, il revoyait des crins épais mais ternes, mal coiffés, et il ne savait même plus si elle était brune ou châtain plus clair. En plus de tout cela, elle bégayait et avait une voix fluette, détimbrée, qui se cassait. Dès qu’elle était en présence d’inconnus, elle se mettait à trembler, ses mains se crispaient, devenaient moites, son front se couvrait de sueur. Pauvre fille. Pour tout dire, il la croyait un peu débile — jusqu’au jour où elle révéla un talent indéniable pour la cuisine. Son père lui-même, qui l’aimait beaucoup, n’en revenait pas.

Les Lagrange, ses parents, avaient travaillé dans des restaurants à Paris, en banlieue, et avaient appris le métier sur le tas. Ils avaient ensuite travaillé pour leur compte, avant de débarquer à Dambreilles avec leurs deux enfants. Ils croyaient leur fortune faite, mais le village où se trouvait leur hôtel était en réalité un trou, au milieu de nulle part. Ils vivotaient, s’ennuyaient. Sophie était revenue les assister, mais elle avait connu mieux, et ses talents méritaient davantage de reconnaissance.

Sa mère s’était bien habituée à la région, où s’étendaient à perte de vue des champs de blé, de maïs, de betteraves. Elle avait des yeux noirs, des pommettes saillantes qui la faisaient ressembler à une Asiatique, une frange toujours impeccable au-dessus de l’arcade sourcilière. Petite, fine, toujours habillée de noir, elle devait peser à peine cinquante kilos. Rarement souriante, elle ne plaisantait sur rien, avec personne. On la respectait.

Mais elle avait quelque chose, pensait Didier, sans pouvoir définir avec précision ce qui la rendait attirante. En tout cas, elle avait un corps ravissant, des petits seins ronds, haut perchés, une peau incomparablement blanche et douce. Elle ne se maquillait pas, mais en prenait visiblement grand soin.

Et de son côté, Didier lui plaisait ; il s’en était aperçu depuis longtemps. Quand il passait à l’hôtel de Dambreilles – ce qui ne lui était pas arrivé depuis un bon bout de temps –, elle lui consacrait toujours un moment. Il avait le privilège de la voir sourire. Il sentait qu’elle le trouvait séduisant.

S’il se résignait à remonter dans sa fourgonnette, à prendre la nationale, c’était surtout pour la voir, elle, et non sa fille. Il espérait qu’elle l’embrasserait, délicatement, comme elle l’avait fait le jour de l’enterrement. Sophie ne l’accompagnait pas ce jour-là. Il ne l’aurait d’ailleurs peut-être même pas remarquée.

Il allait leur présenter ses vœux, comme chaque année, par pure politesse. Rien de plus pour l’instant. Par la suite, il verrait…

La route lui parut longue jusqu’à Dambreilles. Il ne s’était encore jamais demandé à quelle distance de Villeneuil se trouvait ce bourg. Pour lui, à quatre ou six kilomètres de sa commune, c’était déjà une autre planète. Il se sentait dépaysé. Les maisons s’alignaient tristement de part et d’autre de la chaussée. Une seule voie croisait la rue principale, qui de chaque côté débouchait en plein champs. Sur la gauche, le rail coupait le paysage en deux, cent mètres à peine après le carrefour. Le bruit des trains secouait tout le bourg à chaque passage, surtout les rapides qui fonçaient sans jamais ralentir d’un iota.

Face à l’église, assez près de la route pour qu’on distingue son enseigne, l’hôtel n’était pas plus élevé que la maison voisine, où logeait la famille Lagrange. Il n’y avait que trois chambres à louer, pour les clients qui n’avaient pas trouvé à se loger ailleurs. L’établissement était principalement connu comme restaurant. On y trouvait – grâce à Sophie – une table de qualité pour un prix raisonnable.

Cependant, à cause de l’isolement, et malgré ses efforts et sa faconde, le père Lagrange ne pouvait fournir à sa fille tout ce dont elle aurait eu besoin pour exercer ses talents de cuisinière. La clientèle ne manquait pas depuis son retour de Paris. Juste de quoi payer les fournisseurs, et pas de quoi planifier les travaux dont les murs, autant que l’intérieur, auraient eu besoin. Le crépi de la façade s’écaillait.

En garant sa voiture près de l’hôtel, Didier se disait que, si elle avait autant de talent qu’on le disait, Sophie méritait en effet un autre destin professionnel. Il ne se sentait pas, vis-à-vis d’elle, dans la peau d’un prince charmant. Ce serait plutôt une bonne œuvre de la tirer de ce gourbi et de lui offrir une meilleure position, plus centrale. L’Auberge de l’Empereur, aussi décatie fût-elle, était plus clinquante que cette gentille petite ruine.

Didier poussa la lourde porte de verre, se présenta au comptoir désert pour y lancer à la cantonade, aussi gaiement que possible :

— Bonjour et bonne année.

Lagrange, occupé à rincer les verres, lui serra mollement la main, en répondant dans sa moustache :

— A toi aussi, mon gars.

Le patron portait son éternel tablier bleu marine à bretelles, sa sempiternelle chemise à carreaux rouges avec les manches enroulées sur les avant-bras. Son crâne, presque entièrement chauve, brillait comme les guirlandes de l’arbre de Noël qui trônait encore au fond de la salle de restaurant. Il n’avait pas changé de lunettes, il avait toujours les mêmes carreaux rectangulaires qui donnaient une dimension démesurée à ses yeux gris. C’est de lui que Sophie tenait sa myopie, son nez rond un peu court, ses oreilles légèrement décollées.

Il regardait l’arrivant avec une indifférence assez bien imitée. Didier, refroidi par cet accueil, avait envie de tourner les talons. Heureusement, madame Lagrange arrivait dans son dos. Elle lui accorda, après de longues et douces bises sur les joues, juste comme il l’espérait, l’insigne faveur d’un sourire :

— Bonjour Didier.

— Bonne année, madame Christiane.

— Voyons, Christiane tout court, c’est mieux, n’est-ce pas ? C’est gentil de venir nous voir.

— Je ne vous dérange pas, au moins ?

Le patron reprit la parole pour le détromper ironiquement :

— Ben si, mon gars, tu vois bien qu’on est sur les dents, on ne sait plus où donner de la tête. Toutes les tables sont réservées, on va être forcés d’installer du monde en terrasse !

Il n’y avait pas un chat, ni au comptoir ni dans la salle. Christiane, de sa voix grave, un peu rauque, gronda gentiment son mari. Elle trouvait inutile d’ouvrir le restaurant, où personne d’autre sans doute ne se présenterait. Didier réprima un mouvement de surprise en l’entendant ajouter :

— C’est Sophie qui va être contente !

CHAPITRE VI

Le ballet était bien réglé. La fille de la maison, Sophie, déboula à son tour, en trombe, de la maison. Un peu essoufflée, elle manqua tomber sur Didier, mais s’arrêta à temps. Pour lui, ce fut un choc. Il ne la reconnaissait pas. On l’avait changée. Ça ne pouvait pas être Sophie, cette sylphide en maillot mauve et pantalon assorti, très moulant,dotée de vraies formes féminines, en double S, d’une ligne d’épaules parfaite, de hanches bien convexes, de longues jambes fuselées. Sur son joli nez, un peu court, mais droit et fin, étaient posées de légères lunettes ovales. Ses yeux n’étaient pas incolores, mais gris. Deux perles d’un gris clair que soulignait un teint immaculé, tel l’intérieur d’une huître perlière. Le plus saisissant, c’étaient les cheveux, longs, épais, châtain foncé à la racine, blond très clair à la terminaison, partagés par une raie médiane en deux lourdes vagues qui couvraient intégralement les épaules.

Paulette l’avait un peu mis sur la voie en lui disant que Sophie avait changé, mais Didier était tout de même abasourdi au point d’être incapable de formuler une syllabe, d’émettre un son.

Sophie s’aperçut de l’effet qu’elle produisait sur lui et n’en fut pas mécontente.

— Bonjour Didier, fit-elle, ironique. Tu ne te sens pas bien ?

— Mais si, très bien. Bonjour, Sophie.

— On ne s’embrasse pas ?

Ce fut le second choc. Il trouva délicieux le frôlement de ses cheveux sur ses joues, leur odeur qui s’infiltrait dans ses narines. Ils s’arrêtèrent à quatre bises, mais Didier aurait bien voulu continuer. Le père Lagrange semblait vaguement gêné, Christiane avait un air approbateur. Didier ne détachait pas ses yeux de Sophie. Ils se prirent la main. Elle avait une menotte de gamine, douce, délicate. C’est avec ça qu’elle maniait les casseroles, les louches, les couteaux, les portes des fours ? Il songeait que ce serait dommage d’abîmer ces gracieuses mains de poupée.

Ses avant-bras étaient couverts de longs poils presque bruns. Sur une autre femme, il aurait trouvé hideuse cette pilosité originale, mais sur Sophie, il y voyait quelque chose de très excitant. Cela allait bien avec son opulente chevelure. Il avait envie d’elle.

Christiane, consciente de ce qui se passait entre eux, leur proposa d’aller bavarder dans leur habitation privée. Eux ne demandaient pas mieux. Sophie entraîna son invité dans le bâtiment attenant à l’hôtel. Didier la suivit comme s’il était pris dans une bourrasque. Elle traversa le salon qui occupait les deux tiers du rez-de-chaussée, longea la cuisine, s’engouffra dans l’escalier de bois, prit le couloir et entra en coup de vent dans sa chambre, couverte d’un joli papier peint fleuri, dans les tons bleu et mauve. Au fond, Didier repéra un grand lit très simple, reposant sur quatre pieds de bois brut. Sophie le fixait à nouveau, sans ciller.

Il décida d’aller droit au but. Acceptait-elle de devenir son associée, et de prendre la direction des cuisines à l’auberge puisqu’il avait l’intention de rouvrir le restaurant ? Sans hésiter, Sophie lui donna son accord.

Ils s’embrassèrent. Sur la joue d’abord, puis sur la bouche. Les lèvres de Sophie étaient délicieuses, elle savait aussi utiliser la langue.

Il n’était pas au bout de ses surprises. Elle commença, sans plus attendre, à se déshabiller. Comme elle était rapide, elle se retrouva nue avant lui. Elle avait des seins à peine plus gros que ceux d’une guenon. La ressemblance ne s’arrêtait pas là, car elle était également couverte de poils, sauf sous les bras. Elle se rasait les aisselles. Son bas-ventre disparaissait sous une épaisse touffe en désordre, qui lui chatouillait le haut des cuisses et le pli des fesses. Didier, pour l’admirer, en oubliait de retirer le reste de ses vêtements.

Sophie vint alors à la rescousse : elle lui déboutonna sa chemise, la fit glisser sur ses bras, ce qui lui offrit une nouvelle occasion de plonger la tête dans le cou et la tignasse de l’ardente brune. Après lui avoir ôté son maillot de corps, elle s’accroupit pour lui baisser son slip, dont la propreté n’était déjà plus irréprochable. Il aurait dû faire un détour par l’auberge pour se changer. Le slip fit un vol plané à travers la pièce, à la suite du maillot.

Didier se trouvait sous le choc : sa queue raide et gonflée avait été prise solidement en main par Sophie, puis avalée sans autre formalité. Pas une seconde, il n’aurait imaginé qu’elle prendrait l’initiative de faire une chose pareille, ni a fortiori qu’elle savait si bien pratiquer la fellation. Sa technique était impressionnante, pour le jeu des lèvres comme pour celui de la langue. Elle s’appliquait, concentrée. Elle y croyait, elle en voulait, elle avait l’air d’aimer ça.

Quand elle jugea que l’érection était à son maximum, elle se coucha sur le lit et lui tendit les bras. Il s’accroupit au pied du lit, approcha son visage de son ventre et fouilla l’épaisse toison pubienne à la recherche du vagin, dissimulé au cœur du bosquet déjà bien moite. Il enfonça un doigt, puis deux, à l’intérieur de sa fente, les tourna et les retourna, explorant les grandes lèvres, les nymphes, l’intérieur du fourreau suintant. Sophie paraissait davantage vaginale que clitoridienne. Elle geignait doucement, de manière lancinante, le visage crispé, comme si elle avait très mal. Les bras écartés en croix, elle s’agrippa nerveusement aux draps, les tordant, les froissant.

Elle gémit encore plus fort quand, à la place du doigt, Didier posa sa bouche sur sa chatte et enfonça sa langue à l’intérieur. Anne-Marie lui avait appris à faire virevolter sa langue, et l’avait complimenté pour ça. Haletante, Sophie articule :

— Arrête. Viens… Prends-moi, maintenant.

Il plongea en elle, d’un seul mouvement, ample, harmonieux. Son torse adhérait aux tout petits seins de Sophie, ses bras enserraient ses hanches, son membre pénétrait profondément le vagin élargi, d’où s’écoulait une mouille abondante. Sophie enroula ses bras autour de son cou, tandis qu’il commençait à bouger, d’abord lentement, en elle. Il avait l’impression de faire l’amour pour la première fois, et c’était en effet, avec elle, une première, fois. Sophie se laissa conduire et soulever de nouveau. Il la sentait en nage dans ses bras ; la sueur s’écoulait de ses aisselles. Elle aussi transpirait à cet endroit précis, dans ces moments-là.

La crampe le gagnait, mais il n’eut pas à prolonger l’effort. Il envoya des giclées de sperme au fond du con de Sophie, suffocante, tétanisée.

Il s’écroula, près d’elle, mais ne voulut pas la lâcher. Il se coucha contre elle, collant son torse contre son dos, et enfouit la tête dans la somptueuse chevelure sombre. L’odeur l’enivrait, la caresse de cette masse soyeuse l’éblouissait.

Quand son cœur se remit à battre normalement, il la prit dans ses bras. Elle se serra contre lui. Ça faisait beaucoup de coïts en peu de temps pour un homme normalement constitué. Sans s’en rendre compte, il s’endormit.

Didier se réveilla au bout d’une heure. C’était la faim, comme de juste, qui provoquait cette sensation de vide dans ses entrailles. Le ventre de Didier s’était réveillé avant lui.

Il ouvrit les yeux, regarda autour de lui. Christiane se tenait debout au pied du lit, calme et digne comme d’habitude. En plus de son charme – qu’il n’arrivait pas à définir – elle avait une présence, une charge d’émotion retenue, une vitalité qui dépassait de loin la seule beauté physique. Elle souriait franchement, détendue. Toute trace de contrariété ou de préoccupation avait disparu de ses traits. Dans ses mains, plus menues encore que celles de sa fille, elle tenait un plateau métallique, sur lequel reposaient des couverts et des assiettes garnies, dont l’une était recouverte d’une cloche.

Tout à fait réveillé, à présent, Didier se leva pour débarrasser son hôtesse de son fardeau, oubliant qu’il était nu. Ce fut lui qui se sentit gêné quand il le réalisa. Christiane, elle, ne se privait pas de lorgner les bijoux de famille de son futur gendre.

S’apercevant enfin de son embarras, elle lui dit :

— Voyons, tu ne m’en veux pas, j’espère. Ça me fait plaisir de voir les couilles dont sortiront mes petits-enfants !

Il fallait se laver les mains avant de manger. Christiane le conduisit dans la salle de bains attenante à la chambre, après avoir déposé le plateau sur le bureau de Sophie. Elle sortit d’une armoire, à l’intention de Didier, un gant et des serviettes de toilette, lui indiqua l’emplacement du savon douche et du shampooing.

Comme elle ne s’éloignait toujours pas, Didier entra dans la baignoire. Il allait se doucher en présence d’une femme, puisqu’elle ne voulait pas le lâcher d’une semelle.

Il se nettoyait en lui tournant le dos afin de lui cacher ce qu’elle semblait désirer voir de plus près.

Il était tout propre, à présent, nu et la peau couverte de gouttes d’eau, à quelques centimètres d’une créature qui le faisait bander. Il essaya de penser à autre chose, mais rien n’y faisait : il avait une belle érection. La douche ne pouvait pas se prolonger indéfiniment. Maintenant qu’il s’était récuré partout, lavé deux fois les cheveux, cela suffisait, il lui fallait sortir de là. Il avait honte, mais il bandait encore une fois qu’il se fut extrait de la baignoire et qu’il eut fait face à Christiane.

Celle-ci lui tendit une serviette, sans ciller ni faire aucun commentaire. Quand il eut fini de se sécher, un peignoir bleu ciel sortit de ses mains, comme un lapin d’un chapeau. Il s’empressa de l’enfiler.

La faim le tenaillait à nouveau. Il se pomponnerait plus tard. Quand il revint dans la chambre, Sophie avait disparu. En s’installant devant le plateau-repas, Didier fit mine de fermer les pans du peignoir et de serrer la ceinture. Elle le retint par le poignet, l’implora :

— Non, s’il te plaît. J’aimerais en profiter encore un peu. A part mon fils, je n’ai pas vu un seul homme jeune et en bonne santé depuis des lustres.

Il ne demandait pas mieux que de lui faire plaisir. La priorité pour lui se situait ailleurs : il s’attaqua sans plus attendre à une savoureuse terrine, plusieurs tranches épaisses qu’il commençait déjà à engouffrer. Une terrine maison. Sophie était une perle : elle s’entendait à cela comme à tout le reste. En soulevant la cloche, il découvrit un bel assortiment de légumes et de viandes : bœuf braisé à la provençale. L’assiette fut rapidement nettoyée, presque aussi bien que si on l’avait passée au lave-vaisselle. C’était encore plus parlant que les compliments qu’il fit sur la qualité des mets. Il y avait encore au menu de la tomme de Savoie et une crème brûlée. Didier, après cela, se sentit requinqué.

Il n’eut pas longtemps à attendre pour connaître les intentions de Christiane : elle l’avait nourri pour pouvoir le consommer. Elle se leva, et se retournant, lui fit comprendre d’un signe de tête qu’il avait à baisser la fermeture à glissière de sa robe. Didier ne s’en étonna nullement : depuis qu’elle avait paru devant lui, il se doutait que leur relation allait prendre une telle tournure.

Le premier baiser fut pour sa nuque, là où les cheveux ras n’étaient qu’une rangée de poils très drus, en épis, jusqu’à la saillie de la colonne vertébrale. Christiane avait, lui semblait-il, décidé de se laisser entreprendre et dorloter. Il n’était pas contre. Il commença par se débarrasser de son peignoir, puis après l’avoir déboutonné, il lui ôta son chemisier sans qu’elle daigne lui faire face. Procédant avec méthode, il lui retira ensuite sa jupe et sa culotte. Les seuls mouvements qu’elle fit pour l’aider, ce fut de lever les pieds l’un après l’autre. Son membre tendu touchait le sommet des petites fesses rondes et dures de Christiane. Celle-ci tâtonnait pour trouver la queue, la tripoter.

Il la fit se mettre à nouveau de face et la prit dans ses bras. Sa peau était si douce qu’on aurait dit de la soie tiède. Il l’embrassa sur la bouche. Elle répondit en cherchant sa langue. Leurs salives se mêlaient. Il tenait dans ses mains ses jolis petits seins, adorablement galbés, aux mamelons rouges comme des cerises. Il se pencha pour les embrasser l’un après l’autre. Christiane renversa la tête, ferma les yeux, se laissa porter par le désir qui les projetait l’un vers l’autre. Il la culbuta sur le lit encore moite. Ecartant les cuisses, elle lui exhiba une toison fournie, étendue, intégralement noire. Pas un centimètre carré de peau n’était visible entre le nombril, le haut des cuisses et la raie du cul.

Après avoir laissé ses yeux se repaître de tout ce qu’elle lui donnait à voir, il engouffra sa bouche entre les petites lèvres, les mordilla, enfonça sa langue dans l’orifice d’où sortait des filets de mouille, la ressortit pour titiller le bouton gonflé. La mère méritait le même traitement que la fille. De son propre aveu, aucun homme ne l’avait honorée depuis des lustres. Son corps s’affolait, ses mains s’agrippaient convulsivement dans les cheveux de Didier. Didier devait la tenir comme s’il débourrait une jument sauvage. Elle ahanait, poussait des plaintes rauques, déchirantes, émises du fond de la gorge, du fond même de ses entrailles.

Elle se cabra. Il comprit qu’elle ne voulait pas jouir trop vite. Elle se leva, le prit par le bras, le coucha à son tour sur le lit, puis s’étendit sur lui, collant sa fente contre sa bouche tandis qu’elle empoignait son pénis, le portait à sa bouche. Didier reprit le cunnilingus en apnée, en tâchant de tirer le nez de temps à autre hors du piège pour reprendre souffle. La mouille mêlée de salive coulait sur ses joues et son menton. Il sentait qu’elle ne pouvait plus retarder la montée de l’orgasme. Ses muscles fessiers se tétanisaient.

Christiane redressa le buste, souleva ses bras en laissant échapper un cri. Dans le même mouvement, Didier repoussa son arrière-train en direction de son bassin. En souplesse, il enfonça sa bite dans le con trempé. Puis, la tenant avec précaution, il fit glisser la femme sur la moquette. Elle se cala sur les genoux et les coudes, et il la prit en levrette, d’abord sans trop forcer.

Quand il s’aperçut que le plaisir montait à nouveau en elle, qu’elle allait le rattraper, il se mit à la pilonner plus vite, plus fort. Le vagin s’évasait. Les poussées de Didier produisaient un curieux clapotis. Le dos de Christiane était trempé de sueur. Elle l’excitait de la voix, prononçait des mots entrecoupés de soupirs :

— Oui… C’est bon, vas-y… Défonce-moi… Je vais jouir encore, ça vient… oh ! Je vais jouir avec toi.

Il déchargea en elle de longues coulées de sperme. La petite sieste de tout à l’heure lui avait permis de retrouver ses capacités.

Christiane, liquéfiée, se laissa à nouveau renverser sur le lit, s’affalant dans ses bras, en nage, en larmes, la poitrine soulevée de spasmes. Le plaisir dura de longues minutes.

Elle blottit alors sa tête au creux de son épaule, colla ses seins contre ses côtes, passant ses doigts sur le membre ramolli. Elle y mit la bouche, lécha les gouttes qu’elle avait recueillies. Ils restèrent ainsi l’un près de l’autre, récupérant lentement.

Quand elle eut repris ses esprits, elle l’embrassa longuement, puis se leva :

— Viens. Nous avons besoin, toi et moi, d’une bonne toilette.

Il retourna avec elle dans la salle de bains. Cette fois, elle entra avec lui dans la baignoire. Ils se lavèrent mutuellement le dos, les fesses, elle lui répandit du shampooing sur la tête, puis sur la sienne et frictionna alternativement, avec vigueur, les cuirs chevelus.

A un moment, elle se figea, se concentra, écarta les cuisses, se mit à uriner.

— Ne te gêne pas, murmura-t-elle, si tu veux en faire autant. Le pipi des amants, c’est le dernier plaisir. Laisse-toi aller. J’adore ça.

Il se soulagea, lui éclaboussant le ventre et la poitrine. Après quoi, elle nettoya avec beaucoup de soin leurs sexes respectifs, glissant la queue de Didier entre ses cuisses pour sentir encore sa chair contre la sienne.

Lorsqu’ils se furent tous deux séchés, recoiffés, apaisés, elle se rhabilla, tout en tendant à Didier ses habits dispersés dans tous les coins de la pièce.

Quelques instants plus tard, Sophie fit irruption et se jeta dans les bras de son fiancé. Elle était vêtue d’un chemisier rouge et d’un jean très moulant. Heureux de sentir contre lui ce corps tiède, Didier plongea le nez, les joues, la tête entière dans la belle chevelure. Christiane les regardait très émue. Elle finit par murmurer à sa fille :

— Bien. Ma chérie, il est temps de préparer tes valises.

— C’est déjà fait, répondit Sophie, fière de la petite surprise qu’elle leur causait. Je les ai portées en bas, dans l’entrée.

Ce n’était pas le moment de flancher. Didier réalisait seulement maintenant que ce n’était pas du chiqué. Il allait repartir avec elle.

Il se secoua, suivit les deux femmes. Arrivé au bas de l’escalier, il saisit les deux gros bagages, l’un en cuir marron, l’autre en toile noire ; Christiane lui ouvrit la porte. Sophie embrassa sa mère, qui avait la larme à l’œil, alla dire au revoir à son père qui était triste de la voir partir.

Ils étaient à peine sortis du bourg que Sophie lui demanda de changer de fourgonnette.

Le trajet de retour lui parut bien plus rapide que celui de l’aller. Ils étaient déjà arrivés à Villeneuil. Il n’y avait plus qu’à contourner le centre-ville pour reprendre le sens unique, et enfin garer la voiture dans la cour arrière de l’hôtel. Il reprit les valises pour les rentrer à l’intérieur.

Il ne faisait pas trop sombre pour un jour d’hiver. A l’intérieur de l’auberge, on distinguait des lumières. En sortant de la voiture, émue tout à coup, Sophie se blottit contre lui.

— Il y a quelqu’un à l’intérieur ?

— Oui, ce doit être Paulette. Elle m’avait dit qu’elle viendrait faire un peu de ménage. Elle a gardé les clefs.

Rassurée, la nouvelle patronne regarda l’arrière-cour de son établissement. Didier, qui l’observait, fut rassuré en constatant que les mauvaises herbes, les racines qui soulevaient les pavés, les moisissures, les mousses, ne la désolaient pas plus que ça.

— On y remédiera, dit-elle seulement.

Didier avait peur que, dès son arrivée, elle ne veuille s’enfuir à toutes jambes. Sophie devinait ce qu’il ressentait, car elle entreprit de le réconforter :

— C’est bien qu’on s’installe en plein hiver. On a quelques semaines pour nettoyer tout ça. Maman s’y mettra aussi, peut-être dès demain. Elle a la main verte.

Sophie entra la première dans la salle à manger désertée. Elle alluma les plafonniers et prit la mesure du travail à accomplir. Le mobilier était encore bon. Les tables et les chaises tiendraient plusieurs années. Pour les murs, un coup d’éponge suffirait dans un premier temps.

Didier découvrit Paulette dans l’autre pièce, en tablier, rouge, suante, occupée à nettoyer le comptoir. La salle était propre comme un sou neuf.

Paulette leur dit qu’elle était contente de voir Sophie dans sa nouvelle maison. La future patronne s’était placée un peu en retrait. Comment fait-elle, se demandait Didier, pour tirer des poches d’un pantalon aussi serré un téléphone cellulaire en plus d’un tas d’autres choses ? Elle annonçait à sa mère qu’ils étaient arrivés à bon port, que tout allait bien et que l’auberge pourrait ouvrir ses portes prochainement. Décidément, tout le monde y croyait, il fallait bien s’incliner.

Didier étreignit Paulette. La transpiration avait collé son maillot contre son torse, elle moulait ses formes de manière encore assez suggestive. Il les avait si longtemps, si souvent tenues et frottées, ces chairs encore savoureuses. Il ne put s’empêcher de lui tâter la poitrine. Il recommençait à bander. Sophie, en le voyant faire, n’en paraissait pas autrement affectée.

Elle lui expliqua que ses parents allaient fermer leur café-restaurant. Le père voulait partir immédiatement pour Rouen rejoindre son fils qui y tenait un restaurant avec deux femmes : une belle blonde bien en chair, qu’il venait d’épouser, et la mère de celle-ci, avec qui il entretenait une liaison. Christiane, qui le savait, avait mis son mari au courant de la situation.

— Ne t’en fais pas pour lui, maman, disait Sophie au téléphone. Tu iras le rejoindre un peu plus tard, c’est tout.

Cela impliquait que Didier aille chercher sa belle-mère sans tarder.

Il se hâta de partir, afin de revenir plus vite à l’auberge, avec Christiane et ses bagages. Bien qu’il eût promis à Sophie de rouler prudemment, il fonça sur la grande ligne droite de la nationale, et ne rétrograda qu’une fois parvenu à la bifurcation vers Dambreilles. Christiane l’attendait, comme prévu, au coin de la rue, à côté de l’église. Didier opéra une manœuvre pour faire demi-tour et se garer près d’elle. Il coupa le moteur après avoir serré le frein à main, descendit prendre les trois valises pour les charger dans la fourgonnette. Sa passagère avait enfilé un manteau noir, et jeté sur ses épaules un foulard blanc à motifs gris. Elle ne sortait pas de ses couleurs favorites.

Il l’embrassa sur la bouche sans se soucier de ce qu’en penseraient les voisins. Christiane monta à côté de lui. Elle lui parut un peu triste, mais ne lui fournit aucune explication.

Arrivé à l’auberge, Didier transporta en deux fois les bagages de Christiane dans la grande salle du café. Sophie accueillit sa mère en se pendant à son cou. Paulette s’approcha d’elle, un peu intimidée, mais Christiane la mit tout de suite à l’aise en lui faisant la bise. Sophie attrapa l’une des valises et escorta sa mère jusqu’au second étage. Paulette, pendant ce temps, donnait à Didier ses consignes de travail : avant tout, changer les draps des lits.

Didier se hâta de gagner sa nouvelle chambre, autrefois celle de ses parents, nettoyée du sol au plafond par Paulette. Christiane l’y attendait. Elle s’approcha de lui, splendide dans sa robe noire toute simple.

— Tu ne m’embrasses pas, maintenant que je suis arrivée chez nous ? lui demanda-t-elle, presque indignée.

Il l’enlaça, choisit d’embrasser d’abord le haut de ses seins, suffisamment dévoilés pour qu’il y dépose plusieurs baisers. Elle frétillait, ne cherchant nullement à tempérer ses ardeurs. Excitée à l’extrême, elle s’accroupit pour lui baisser sa braguette, extraire la verge du slip et l’enfourner avidement dans sa bouche. Elle le suçait avec fureur, mais toujours la même application. Elle obtint ainsi ce qu’elle recherchait. Pas une goutte de sperme ne s’échappa de sa bouche… toute la semence lui coulait dans la gorge.

Christiane remonta la fermeture à glissière du pantalon, après avoir essuyé le membre avec le slip. Elle se releva, se rajusta, puis regarda Didier avec un air de fierté :

— Ça fait du bien par où ça passe. J’ai pris mes garanties. Je sais maintenant que tu n’es pas près de nous quitter, ni moi ni ma fille. Tu as gagné deux femmes aujourd’hui, elles sauront s’occuper de toi et de ton auberge.

CHAPITRE VII

L’Auberge de l’Empereur venait de rouvrit ses portes, celle de la rue comme celle de la cour. Tout heureux des bonnes intentions de Sophie et de Didier, le maire leur avait accordé, par anticipation sur la décision préfectorale, un permis officieux de reprendre l’activité de restauration. L’auberge était redevenue véritablement une auberge.

Après avoir baisé successivement ses trois femmes, Didier, à leur demande, les laissa travailler dans leur maison. Il pensait de nouveau à Pascale, cela devenait une obsession. Il voulait la tringler avant qu’elle parte au travail. Sa fille devait être à l’école, son concubin sur un chantier. Pascale prenait son service vers midi à l’Hôtel des Voyageurs, il avait donc toute la matinée pour s’occuper d’elle à domicile.

Il s’esquiva en douce de l’auberge après avoir déjeuné et pris sa douche, et se rendit en voiture à l’autre bout de la ville, dans les lotissements qui jouxtaient le boulevard menant au lycée. Il gara sa voiture à distance raisonnable de la rue Hector-Berlioz, d’ailleurs trop étroite pour qu’une voiture y stationne. Il approcha du pavillon rectangulaire, sans aucune grâce ni originalité, dont la peinture plus grise que blanche s’écaillait au rebord des fenêtres et de la gouttière. Le cordonnier étant toujours le plus mal chaussé, Eric, le concubin, répugnait à faire les travaux, pourtant indispensables, dans sa propre maison.

Didier décida d’entrer sans sonner au préalable, considérant que cette maison était désormais un peu la sienne. Un corridor obscur conduisait à un escalier menant à l’étage. Par ce couloir, on accédait à toutes les pièces du rez-de-chaussée : au fond, au salon et à la salle de bains, près de l’entrée, sur la droite, à la cuisine, où Pascale, en chandail beige, jupe noire et tablier marron, était en train de préparer le déjeuner. Elle ne se retourna qu’à l’instant où l’intrus la saisissait par la taille. Agréablement surprise par cette irruption, elle lui tendit les bras, souriante, et se pendit à son cou. Il la souleva, tandis qu’elle lui murmurait à l’oreille :

— C’est drôle, j’ai pressenti que tu allais venir… Tu as eu une bonne idée.

Elle s’attendait sûrement à ce qu’il l’emporte dans la chambre, qu’ils feraient l’amour dans le lit où elle rêvait depuis longtemps de tromper son sale mec. Mais Didier, qui était pressé, la déposa sans douceur sur la table de cuisine, lui passa la main sous la jupe, remonta brutalement vers sa culotte. Puis il ouvrit sa braguette.

— Mais… balbutia-t-elle, tu me fais peur, qu’est-ce qui te prend ?

Sans préavis, il lui ficha dans le con sa bite gonflée. Pascale poussa un cri de surprise et de douleur mêlées, s’agrippa aux bords de la table pour qu’il ne la fasse pas tomber chaque fois qu’il plongeait dans son ventre. Il lui étira les jambes en V pour bien écarter le passage.

Le vagin se décontractait progressivement, se lubrifiait d’une mouille épaisse, odorante. Pascale, à présent, gémissait de plaisir. Didier ralentit l’allure, retrouva ses manières policées. Mais Pascale, à laquelle ce ralentissement ne semblait pas convenir, cherchait à l’exciter :

— Plus fort… Oui… Comme avant. Défonce-moi… Lâche tout !

Puisqu’elle le demandait, il accéléra de nouveau le rythme. La table dérivait dangereusement vers l’évier. Pascale, comme les autres, transpirait des aisselles.

En un tournemain, Didier la débarrassa de son chandail. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Il se cramponna à ses seins rougis par la pression insistante de ses doigts qui glissaient sur la chair moite. Les jambes nouées autour des hanches de Didier, Pascale haletait, ses côtes se soulevaient. Ses fesses dérapaient sur le mica. Des sécrétions giclaient de son con.

Didier déchargea au fond du vagin des flots de sperme brûlant. Il rouvrit les yeux. Essoufflée, Pascale lui sourit. Elle était superbe avec son front luisant, ses cheveux collés aux tempes. La mouille débordait de la table, tombait en gouttelettes sur le carrelage.

En un clin d’œil, Pascale redevint la ménagère accomplie, qui constate les dégâts :

— Oh ! s’écria-t-elle, qu’est-ce qu’on a fait comme saletés !

Elle se releva, attrapa sur l’évier de quoi nettoyer les traces de leur orgie, sans se rendre compte que d’autres taches étaient en train de se former sous ses fesses bien rebondies.

— Regarde tout ce que tu sèmes, lui dit Didier, amusé, tu ferais mieux de te laver toi, plutôt que de laver par terre !

Pascale montra du doigt le membre en train de débander :

— C’est une bonne idée. On va prendre une douche ensemble. Je ne te laisserai pas retourner dans cet état chez ta fiancée.

Elle l’emmena dans la salle de bains, au bout du couloir. Elle avait meilleure apparence que le reste de la maison. Les tuyaux de la douche étaient neufs, de même que les deux lavabos jumeaux. Eric, au moins dans ce domaine, avait fait le nécessaire.

Dans la cabine de douche, ils se frictionnèrent mutuellement, avec autant de tendresse que d’application. Elle aimait beaucoup qu’on lui masse la tête, il s’en souvenait à présent, aussi prit-il son temps pour lui faire un shampooing. Il lui mit aussi un peu de produit de mousse sur son épaisse toison pubienne, ce qui les fit rire tous les deux. Ils se rincèrent à grande eau, se tripotèrent un peu, mais interrompirent vite ce jeu : inutile de s’exciter, car ils disposaient de trop peu de temps pour entamer un nouvel accouplement.

Au sortir de la douche, ils s’essuyèrent, puis Pascale s’enveloppa dans un peignoir rose et lui passa une grande serviette de bain qu’il noua autour de son corps. Tout en se coiffant, elle le contemplait dans le miroir.

Après s’être rhabillés en hâte, embrassés vite fait, ils quittèrent la maison et se séparèrent, pour suivre chacun son chemin. Pascale, qui avait des courses à faire avant d’aller travailler à l’hôtel, trottinait en direction du rond-point. Elle avait refusé que Didier la conduise, non à cause des commérages, mais parce qu’elle aurait été tentée de le sucer encore dans la voiture.

Tandis qu’il roulait au volant de sa fourgonnette, Didier eut l’idée d’aller voir Suzanne. La patronne de l’Hôtel des Voyageurs lui manquait. Elle ne lui avait pas fixé de rendez-vous, mais il espérait au moins pouvoir renifler l’odeur de ses cheveux, toucher sa peau si blanche, si douce.

Dès qu’elle le vit, elle s’approcha, lui déposa un baiser à la commissure des lèvres et murmura :

— Viens tout à l’heure, à trois heures. Chambre six.

Il était temps de rejoindre ses femmes. Elles étaient en pleine effervescence. Trois heures, lui avait dit Suzanne. Aurait-il terminé la plonge ? L’arrivée à l’auberge de Sophie et de sa mère amenait certes pas mal de changements dans son existence, mais il lui restait quelques consolations : ses petites escapades à travers la ville, pour aller rejoindre ses autres maîtresses. Pour être à l’heure au rendez-vous que Suzanne lui avait fixé, il devait s’activer, faire en sorte que la vaisselle soit lavée et triée.

Laissant Paulette, qu’il avait mise dans la confidence, terminer seule le rangement, il put tomber le tablier, se changer et partir pour l’Hôtel des Voyageurs. Sa ponctualité légendaire était un hommage rendu à la séduction de Suzanne.

Didier ne prit pas la précaution – désormais inutile – de passer par-derrière. Le café était désert. La serveuse était seule. Dès qu’elle aperçut Didier, son visage s’éclaira. C’était une fille que Suzanne avait engagée à titre durable, alors qu’avant elle l’employait seulement comme extra.

Celle-ci, d’une allure un peu gauche, vint d’autorité embrasser Didier en se haussant sur la pointe des pieds, car elle était très petite de taille. Maigrichonne de corps, elle n’avait pas non plus un très beau visage, ses dents étaient plantées de façon irrégulière. Son père, un vieil Anglais, échoué on ne sait comment dans la région, ne lui avait laissé en héritage que quelques dettes et le nom de Preston, que la plupart des gens prononçaient à la française. Ce qu’elle avait pour elle, en revanche, c’étaient ses grands yeux bleus, ses cheveux courts mais ondulés, toujours bien coiffés, d’un châtain fauve où la lumière apportait des reflets chatoyants. Sa mère lui ayant fait quitter l’école de bonne heure, Anita s’était cultivée par elle-même, sans discernement, au hasard des livres qui lui tombaient sous la main. Didier, qui passait pour l’intellectuel du pays, lui avait fourni un bon nombre d’entre eux.

Il avait toujours été gentil, respectueux envers elle, aussi Anita lui vouait une passion contre laquelle il s’était toujours prémuni à force de faux-fuyants, de bonnes ou de mauvaises excuses. Elle le poursuivait néanmoins de ses assiduités avec une constance redoutable. Elle le voulait et demeurait persuadée qu’elle l’aurait un jour.

En l’attendant, elle se consolait avec des routiers, des cantonniers plus ou moins imbibés d’alcool. A trente-sept ans, elle savait que le temps jouait contre elle. Le fait d’avoir été engagée à l’hôtel, avec un contrat à durée indéterminée, la tranquillisait. Tout le monde reconnaissait qu’elle travaillait bien. En dépit de sa frêle apparence, elle faisait preuve d’une énergie que chacun admirait.

Didier regrettait, mais un peu tard, de n’être pas passé par la cour. Il n’avait aucun moyen de s’en dépêtrer. Maintenant qu’elle le tenait, pour une fois en tête à tête, elle n’allait pas la lâcher aussi facilement.

Quand elle l’attaqua par surprise, il se sentit piégé. Elle lui saisit le bras, l’attira dans la cuisine située derrière la caisse du restaurant et là, souleva sa jupe pour lui exhiber son ventre couvert d’une toison foisonnante, frisée comme ses cheveux. Elle ne portait pas de culotte. Vision à laquelle il ne fut pas insensible.

Elle le remarqua, comprit qu’elle marquait un point.

— Ah, là, je t’intéresse, dit-elle de sa voix fluette et aiguë. Si j’avais su, je te l’aurais montré plus tôt mon petit buisson.

— Ce n’est pas un buisson, c’est une jungle !

— Et si ça te dit, j’en ai presque autant sous les bras. Si tu me l’avais demandé, je t’aurais laissé y faire tout ce que tu voulais. Alors, ça ne te donne pas envie de fourrer ta bite à l’intérieur ?

— Pas aujourd’hui, malheureusement.

— Eh oui, je sais, j’arrive encore trop tard. Tu as rendez-vous avec la patronne. Elle t’attend là-haut. La voie est libre. Tu peux y aller. Je monte la garde. Au moins, touche-moi un peu, ça me fera une petite consolation.

Il effleura sa touffe, très douce à caresser. N’oubliant pas ses bonnes manières, il la remercia en lui roulant une pelle, ce qu’elle n’aurait pas osé solliciter de sa part. Cependant, ce n’est pas par pure politesse qu’il insinua un doigt, puis deux, à l’intérieur de son vagin humide. Il prenait plaisir à la branler, à la sentir s’abandonner entre ses bras, se cramponner à son cou. Elle gémissait, vibrait, ondulait de ses petites fesses, des hanches, du ventre. Il continua à fouiller sa moule, de plus en plus loin, de plus en plus vite. Elle ne tarda pas à jouir, émit un hoquet, fondit dans ses bras, manqua s’évanouir. Il ne la retint qu’à grand-peine.

Quand elle eut récupéré, rouge comme une pivoine, elle alla s’asperger d’eau froide au robinet du lavabo, et l’appela pour qu’il la rejoigne :

— Viens te laver les mains.

Elle lui nettoya les doigts aussi sérieusement qu’elle accomplissait toutes les tâches qui lui incombaient, jetant de temps à autre un regard sur le visage de Didier. Il lui rendit son sourire, l’embrassa et grimpa quatre à quatre les marches qui menaient aux chambres. Il connaissait l’hôtel par cœur, depuis le temps qu’il y venait. Il n’y avait pas une seule chambre où il n’ait fait l’amour avec Suzanne.

Il entra sans frapper dans la chambre 6. Suzanne, comme d’habitude, l’attendait, allongée nonchalamment sur le lit. Nue, les bras le long du corps. Mais cette fois, elle lui réservait une surprise de taille : elle n’était pas seule sur le lit. Auprès d’elle, dans la même position, Pascale, attendait aussi Didier. Toutes deux éclatèrent de rire, en voyant la tête qu’il faisait, comme si elles lui avaient joué un bon tour. Elle se levèrent en chœur et se précipitèrent pour lui ôter ses vêtements le plus rapidement possible. On aurait dit qu’elles faisaient un concours de vitesse. En quelques secondes, il se retrouva nu comme un ver.

Elles poussèrent leur otage vers le lit et se mirent à l’entreprendre avec une confondante coordination. Tantôt, c’était Pascale qui le suçait, avec tout l’art et l’application dont elle était capable, tandis qu’il faisait tourner sa langue à l’intérieur de la chatte de Suzanne, Tantôt, c’était la belle rousse qui prenait le relais sur sa bite, pendant qu’il léchait la moule de Pascale. Il retira sa langue quand il la sentit prête à jouir. Des vagues de cheveux, tantôt sombres, tantôt couleur feu, tournaient autour de la tête de Didier, caressaient son ventre.

Il se réjouit de constater que Suzanne ne taillait plus les poils roux, bouclés, de son pubis. La première, celle-ci décidant qu’il était prêt à la pénétrer, se posa sur lui pour le chevaucher. Puis ce fut le tour de Pascale, qui prit la même position, mais le chevaucha à un rythme plus intense et eut un orgasme, retenant difficilement ses cris.

Didier, prenant cette fois l’initiative, se releva et la pénétra en levrette. Suzanne, à genoux tout contre la serveuse, attendait qu’il la prenne à son tour de la même manière.

Quand il s’agrippa à ses hanches, elle lui cria d’une voix étouffée :

— Dans le cul ! Enfonce-la dans mon petit trou.

La queue était bien lubrifiée par la mouille, assez dure aussi pour qu’il puisse la sodomiser presque sans douleur. Pascale savait qu’elle allait bientôt y passer. Pour elle, ce serait une première avec Didier. Elle caressait les cheveux de Suzanne, ses seins, son visage.

Il se retira. Suzanne se laissa tomber, épuisée.

Il introduisit alors son membre dans l’anus de Pascale. Ce fut d’abord lent, pénible. Il hésita, puis poussa pour passer le cap. Pascale respirait vite, geignait qu’elle avait mal. Elle n’avait pas voulu lui refuser l’entrée de son petit trou.

Il l’avait défoncée, mais il ressortit sa bite, et s’enfonça dans l’orifice vaginal, plus large, très humide, plus familier. C’est dans la chatte qu’elle reçut sa semence. Soulagée qu’il la pénètre de cette façon, Pascale jouit à nouveau, intensément.

Elle avait perdu conscience. Didier la souleva, la porta sur le lit, brisée, mais un sourire sur les lèvres.

Suzanne s’était précipitée, avant même qu’ils aient fini, au cabinet de toilette. Après avoir déféqué, elle commença à se doucher et appela Didier pour qu’il la rejoigne dans la baignoire. Il vida sa vessie au moment où elle s’accroupissait pour lui nettoyer la bite, le ventre, les cuisses. L’urine se mêlait à l’eau dont elle l’aspergeait, coulait sur ses épaules, sur ses cheveux qu’elle laissait de nouveau pousser.

Pascale, qui était revenue à elle, entra à son tour dans la baignoire. Suzanne lui nettoya le sexe et l’anus qui étaient encore douloureux, tandis que Didier la regardait faire. Puis toutes deux le prirent en sandwich, l’une devant, l’autre dans son dos. Il sentait leurs poils sur sa verge, sur ses fesses, leurs cheveux sur ses épaules et ses omoplates.

Aucun d’eux ne fit allusion à la surprise qu’elles lui avaient ménagée. Cela se passait de tout commentaire. En remontant dans son vieux tacot, Didier n’avait plus qu’à planifier la suite d’une journée fertile en plaisirs.

CHAPITRE VIII

Didier, qui se promenait à pas lents à travers la ville, traversa la rue principale et entra dans la librairie pour acheter un journal. A peine eut-il repéré, au rayon de la presse, celui qui l’intéressait, qu’il distingua, quelques pas plus loin, un visage connu, celui de sa cousine Françoise. Elle portait des couleurs gaies, en l’occurrence du rose et du vert. Comme leurs regards se croisèrent, il ne put faire autrement que d’aller la saluer. La dernière fois qu’ils s’étaient vus, c’était aux obsèques de sa mère. Elle avait un visage moins replet, son double menton était moins marqué. Visiblement, elle s’était mise au régime, et il la trouvait beaucoup mieux ainsi. Un maquillage discret soulignait le bleu pervenche de ses yeux en amande, ses lèvres sont d’un beau rose naturel, ce qui changeait agréablement par rapport au vermillon criard qu’elle leur infligeait d’habitude. Au lieu de lisser ses cheveux blonds, coupés assez court, elle les laissait boucler à leur gré, ce qui leur rendait leur éclat.

Comme il y avait beaucoup de monde, Didier pensait qu’elle se contenterait de lui faire la bise sur les deux joues, mais collant ses lèvres aux siennes, elle ne les détacha qu’au bout d’un moment. C’est ce qu’elle faisait presque toujours avec lui, sans qu’il ait jamais compris pourquoi. Ensuite, elle lui prit la main et se la posa sur ses seins lourds, gonflés comme deux ballons de football qu’elle aurait casés dans son corsage. Les seins d’Anne-Marie étaient peut-être les plus beaux de Nangis, mais ceux de Françoise passaient à juste titre pour les plus volumineux. Son ventre dodu, ses grosses fesses attiraient ceux qui l’avaient séduite sans pour autant l’aimer. Didier, à défaut de copuler avec elle, pouvait se targuer d’être l’un des rares hommes à l’avoir vue à poil. Il avait été impressionné par la densité de ses nichons, leur blancheur légèrement rosée qui laissait transparaître un réseau de vaisseaux sanguins. Sa cousine l’avait laissé contempler à son aise ses attributs éminemment féminins, que certaines femmes lui enviaient. Elle le savait, elle en jouait et aimait les exhiber, parfois juste à la limite de la décence.

Didier avait peut-être raté sa chance avec Françoise. Elle n’aurait pas refusé de faire l’amour avec lui autrefois. Mais à l’époque, il ne s’était pas donné la peine de draguer sa cousine. Il avait Paulette.

Tout le monde, en ville, était au courant des décisions qu’il avait prises, aussi ne fut-il pas étonné d’entendre Françoise le féliciter non seulement pour la réouverture de l’auberge, mais surtout pour ses « fiançailles » avec Sophie, qu’elle trouvait charmante.

Ils sortirent ensemble de la librairie. Françoise avait passé son bras sous le sien. La masse de cette femme contre lui, le contact de ses formes pleines, le parfum acidulé, entêtant qui émanait de sa peau l’émoustillaient. Didier n’avait aucune envie de la quitter. Le fait qu’ils cheminaient ensemble en conversant familièrement ne pouvait choquer personne autour d’eux. On connaissait leur lien de parenté, ils portaient d’ailleurs le même nom de famille. En attendant que Sophie mette au monde son premier enfant, Françoise, Didier et son garçon de vingt ans, Simon, étaient les derniers des Coster. Françoise avait eu ce fils, d’un médecin de la ville, marié et père d’autres enfants légitimes, celui-là même qui avait soigné la mère de Didier. Il avait veillé à doter son bâtard qui poursuivait à Paris ses études de médecine.

Didier avait toujours témoigné à sa cousine une affection respectueuse, et celle-ci avait pour lui une tendre amitié. Elle ne dédaignait pas, à l’occasion, de se déshabiller devant lui quand il lui rendait visite et qu’elle faisait sa toilette. A l’époque, elle habitait encore chez ses parents, décédés depuis, une petite bicoque qui sentait la poussière et le moisi. Il n’était entré que deux ou trois fois dans son appartement de la cité des Fontaines. Il espérait qu’elle l’inviterait.

Une fois qu’ils se furent éloignés du centre-ville, Françoise demanda en confidence à son cousin s’il était vrai qu’il avait jadis couché avec Paulette, comme elle le soupçonnait. Il n’hésita pas à lui confirmer la rumeur, et, voyant que le sujet l’excitait, à compléter la liste de ses maîtresses.

— Tu sais, lui avoua Françoise en baissant les yeux, les joues rouges, je regrette que…

— Qu’est-ce que tu regrettes ?

— Dans le temps, si tu avais voulu…

— Ah… J’aurais bien voulu, mais je n’ai pas osé.

— Je peux même te dire que j’espérais être la première femme pour toi. Tu n’aurais pas eu grand-chose à faire… Maintenant, c’est trop tard. Dommage.

— Pourquoi, trop tard ? Moi, je te trouve très excitante.

— Tu as déjà ton petit harem à la maison. Tu n’as pas besoin en plus de fricoter avec une grosse dondon comme moi !

— Qu’est-ce que tu en sais ? Tu me plais, Fanchon. Ça ne dépend que de toi.

D’instinct, ils avaient tous deux allongé le pas. Ils se hâtèrent de gagner la cité des Fontaines, où ils entrèrent presque en trombe. Dans l’ascenseur, ils s’enlacèrent. Au quatrième étage, une fois la porte palière refermée derrière eux, ils se dévêtirent en s’aidant mutuellement. Leurs effets tombaient l’un après l’autre sur le sol comme les fruits d’un arbre. Didier abaissa d’un geste vif la fermeture à glissière au dos de la robe de sa cousine. Celle-ci, après lui avoir ôté son pantalon et son slip, flaira sa queue déjà fièrement dressée, la goûta.

Il lui dégrafa son soutien-gorge, libéra les globes de chair blanche.

— Oh ! s’écria Françoise, c’est bon de se laisser dénuder par un homme !

Le célibat n’était pas une situation qu’elle enviait. Didier savait que la solitude lui pesait depuis que son garçon avait quitté le nid.

Didier se régalait de ses seins, les consommant comme une nourriture qui lui faisait du bien. Ils étaient gros, fermes, doux comme le lait. Françoise, qui gloussait de plaisir, l’attira pas à pas vers sa chambre, assez sombre, tendue d’un papier peint d’un beige passé. Didier alluma le plafonnier pour mieux contempler sa cousine.

Elle ouvrit le lit. Le signal était clair : il n’avait plus qu’à la pousser sur le drap. Elle le suça juste un peu, sans doute pour lui prouver qu’elle savait le faire.

Il avait trop envie de la pénétrer pour prolonger les préliminaires. Elle lui tendit les bras. Il eut juste le temps d’apercevoir la jolie touffe de poils blonds avant de se coucher sur elle et d’introduire son membre dans la fente trempée. Françoise, une vraie Flamande, était une blonde naturelle.

Didier s’agita longtemps dans ses entrailles, sans changer de position, car il voulait rester contre ses seins. Elle eut plusieurs orgasmes avant qu’il jouisse à son tour, éjaculant dans sa chatte. Il garda longtemps sa queue enfoncée dans l’orifice vaginal, avant d’essuyer son gland sur la peau et les poils pubiens de sa cousine.

Le moment des confidences était arrivé. Détendue, heureuse de se sentir remplie, Françoise lui avoua que, jadis, il s’était déjà passé quelque chose entre eux, un petit viol en douce, dont elle n’avait jamais parlé à personne.

— Tu sais, murmurait-elle, les bras passés autour de son corps, ce n’est pas exactement la première fois qu’on fait l’amour ensemble.

— Que veux-tu dire ? Si je t’avais déjà baisée, il me semble que je m’en souviendrais.

— Non, parce que… tu dormais. Tu te rappelles le séjour qu’on a fait, avec tes parents, à Criel-sur-Mer, dans le temps ?

— Bien sûr. C’était l’année de mes treize ans. Je t’ai pelotée pendant tout le trajet. Je ne perdais pas une occasion de te mater, de te faire du pied.

— Encore plus que tu ne crois. Un après-midi, pendant que tes parents étaient partis chercher des cartes postales, j’en ai profité pour m’approcher de ton lit. Tu étais tout nu, et tu dormais comme un loir. Tu n’as même pas réalisé que j’étais entrée dans la chambre. Je me suis déshabillée, je me suis couchée, tout doucement, près de toi et j’ai frôlé ton petit zizi.

— Pourquoi tu as fait ça ?

— Par curiosité. J’avais envie de toucher ta bite, de voir si tu bandais. J’agissais machinalement. Et ça a marché. Tu t’es mis à bander très fort, mais sans te réveiller.

— Et tu m’as branlé jusqu’à ce que…

— Oui. Tu as éjaculé dans ma bouche. Ça coulait, j’en avais sur les seins, sur les cheveux. J’ai été obligée de me laver, mais j’aurais voulu garder longtemps ton sperme sur moi.

— Alors tu m’as aussi sucé ? Maintenant que tu m’en parles, je me rappelle avoir souvent pensé que tu me faisais tout ce que tu viens de me dire, mais pour moi, c’était un rêve. Ou un fantasme. Alors, c’était vrai ?

— Vrai, mon chéri. Aussi vrai que je suis là et que ta queue est en moi.

— Merci encore. C’est dommage que ça se soit passé comme ça et que je ne me sois pas réveillé. Je t’aurais donné ton plaisir.

— Oh, mais j’ai tout eu. J’ai pris mon pied, tu sais. Garde ça pour toi, surtout.

Didier n’avait certes pas l’intention d’en parler, même à Paulette qui était à la fois pour lui une mère, une conseillère, une maîtresse. Elle était si fière d’avoir été sa première femme. Et puis, ce n’était pas dans ses habitudes de raconter aux autres femmes ce que lui confiait sa maîtresse du moment.

Il ressortit de la cité, ému par le récit de Françoise, un peu frustré aussi, car il aurait voulu la baiser encore. Mais elle s’était rhabillée avant qu’il ait tenté de la chauffer de nouveau.

Il n’avait, en revanche, aucun intérêt à rentrer à l’auberge. Christiane et Sophie lui demanderaient de les aider à préparer le service du soir. Or, depuis la mort de sa mère et après les semaines d’abattement et de solitude qui avaient suivi, il était devenu paresseux. Puisqu’il avait trouvé des femmes désireuses de prendre sa place au comptoir, en salle, aux fourneaux, pourquoi irait-il se fatiguer à les assister ? Il avait bien mieux à faire. Oui, mais avec qui ? Justine était en classe, c’était trop tôt pour aller la chercher, et de toute façon, il y avait de fortes chances pour qu’un de ses copains la raccompagne en prenant le chemin des écoliers. Quant à Anne-Marie, celle-ci était peut-être en train de branler ou de sucer un médecin à la clinique.

Toutefois, Didier avait encore une autre solution à creuser. Il avait entendu Suzanne dire qu’elle et Pascale suffiraient à la tâche et qu’Anita pouvait disposer. Celle-ci était probablement retournée dans son galetas, après avoir fait ses courses, car la patronne lui avait versé son salaire de la semaine en liquide. Elle habitait, avec sa fille de dix ans, dans une chambre de bonne, sous les combles d’un vieil immeuble non loin du centre-ville.

Didier n’était encore jamais entré chez elle, mais il connaissait l’adresse. Il monta allègrement l’escalier de bois branlant, ralentissant au quatrième pour reprendre son souffle. Dans la cage où régnait une obscurité inquiétante, ça sentait la pisse et les moisissures. Didier repéra sur la porte le nom de Preston. Elle n’était pas fermée à clé. Il entra, se retrouva dans une pièce qui servait à la fois de cuisine, de salle à manger et de salon, avec un coin pour la toilette derrière un rideau en mauvais état. Il percevait, en provenance de la chambre voisine, des gémissements caractéristiques. Il n’y avait pas à s’y tromper : un couple était en train de copuler.

Didier reconnut la voix aiguë d’Anita, encourageant son partenaire et ahanant en cadence, au même rythme que le grincement du sommier.

L’autre voix était plutôt juvénile. Il lui semblait connaître cette voix, sans pour autant parvenir à l’identifier.

Il s’approcha à pas de loup, et depuis le pas de la porte, vit Xavier, son rejeton biologique, le fils chéri de Suzanne, étendu sur le lit. Anita le chevauchait vigoureusement, un filet de mouille sourdait de sa vulve, souillant ses poils châtains et ceux, d’un roux ardent, de l’adolescent.

Xavier faisait tout ce qu’il pouvait pour se retenir, il se crispait, se mordait les lèvres, mais il finit par éjaculer sur le ventre de sa partenaire, qui s’était retirée au dernier moment. Se penchant vers lui, elle se mit à lui lécher le ventre et la bite.

Ce fut elle qui, la première, aperçut Didier. Le garçon, nullement gêné, se retourna, fit un signe amical à son « parrain », puis, assez fier de sa prestation, se leva pour aller au lavabo faire un brin de toilette. Ce n’était probablement pas la première fois qu’il rendait visite à Anita, mais il n’avait pas encore vraiment appris à rendre le plaisir qu’elle lui donnait.

— Tu tombes bien, dit-elle à Didier. Je n’ai pas joui, viens me sauter !

Elle était accroupie sur le lit. L’attirant contre elle, elle lui déboutonna sa chemise.

— Il est mignon, le gamin, dit-elle à voix basse, mais il ne sait pas encore s’occuper d’une femme. Tu vas terminer ce qu’il a commencé.

Pendant qu’Anita s’essuyait le ventre, les cuisses, les aisselles avec un linge humide, Didier acheva de se dévêtir. Il la prit dans ses bras et l’embrassa sur la bouche. Elle enroula langoureusement sa langue autour de la sienne, en même temps, lui saisit la bite et commença à le branler. Il ne tarda pas à bander, mais voulut retarder l’instant de la jouissance et se régaler d’abord de sa toison pubienne, soyeuse, incroyablement fournie, dans laquelle il promenait ses doigts.

Il en glissa un puis deux entre les petites lèvres, découvrit son clitoris, bourgeonnant, gonflé, qui pointait dans une mousse de mouille. Elle avait eu beau s’essuyer, elle est redevenue humide. Elle gémit, se cabra au moment où Didier, tout en la fouillant, posa la langue sur son bouton, qu’il titilla.

Il s’aperçut que Xavier ne perdait pas une miette du spectacle. Anita qui, elle aussi, l’avait remarqué, lui lança :

— Approche, bébé. Regarde comme il me fait du bien. Continue, chéri. Oui, comme ça… C’est bon.

A genoux près de Didier, Xavier, le sexe de nouveau en érection, caressait les petits seins blancs d’Anita. Celle-ci retenait ses doigts entre les siens pour lui montrer comment procéder pour faire gonfler ses tétons, d’un vermillon délicat.

– Oh, comme ils durcissent, comme ils se dressent ! s’étonna le garçon qui serrait chaque mamelon entre son pouce et son index.

Mû par une soudaine inspiration, il bondit sur le lit et se colla contre Anita. La tête sur sa poitrine, il lui léchait les bouts. Râlant de plaisir, la serveuse plongea ses mains dans l’épaisse tignasse du garçon qui caressait ses petits seins et lui suçait avec ardeur ses tétons.

Amenant les fesses d’Anita au bord du lit, Didier s’accroupit pour ajuster son gland turgescent à l’orifice vaginal. Il poussa pour s’enfoncer à l’intérieur de la chatte et entreprit un va-et-vient d’abord lent, puis de plus rapide et impétueux, sous l’effet que produisaient sur son pénis les muscles vaginaux de sa partenaire.

— Il peut recommencer, lui souffla-t-elle, cette fois, il va tenir plus longtemps. On lui fait une petite place.

Elle le poussa sur le lit, où il s’affala sur le dos. Elle l’enjamba, puis ordonna à Xavier :

— Viens tremper ta queue dans ma chatte, mon bébé. C’est chaud et tout mouillé. Tu vas t’en mettre plein la bite.

L’adolescent n’hésita pas à prendre position derrière elle et à l’enfiler en levrette. Il y alla d’abord en douceur, puis de plus en plus fort. Il était capable, à présent, de la limer longtemps avant de jouir. Il était en sueur.

Anita ahanait. Cependant, elle lui fit ressortir sa queue, couverte de ses sécrétions :

— Dans l’autre trou, maintenant, bébé. Vas-y doucement, mais tu vas y arriver. Mets-la-moi dans le cul.

Le garçon obéit sans marquer de surprise. Il introduisit sa bite, longue et fine, bien lubrifiée, dans l’anus d’Anita, s’enfonça jusqu’à ce que les petites couilles touchent les fesses de la fille. Poussant un cri rauque, Anita se planta sur le membre de Didier. Elle s’immobilisa, laissant les deux mâles enfoncer et retirer alternativement leurs sexes en parfaite harmonie. Leurs, mouvements, tout en restant coordonnés, devenaient peu à peu plus nerveux, plus puissants.

— Oh, cria Anita, qui avait enfin ce qu’elle souhaitait, bourrez-moi, remplissez-moi bien les deux trous, défoncez-moi…

Du coup, les deux pilonneurs forcèrent l’allure. Du cul d’Anita sortaient des écoulements chaque fois que Xavier ôtait sa verge de plus en plus dure, avant de l’y faire à nouveau rentrer. Le ventre traversé de spasmes, il éjacula dans l’anus dilaté.

Didier, lui, baisait Anita en souplesse. Il jouit tandis qu’elle s’effondrait sur son torse, échevelée, en transe, submergée par un long orgasme. Tous trois étaient couverts de sueur. Quand Didier a éjaculé, elle ne s’est pas retirée. Seul le trop-plein de semence s’écoulait hors de son vagin.

Quand elle eut retrouvé un souffle régulier, elle murmura, la bouche collée à l’oreiller de Didier :

— Je le savais, que ce serait bien, nous deux. J’espère que tu reviendras me voir souvent !

Il n’osa pas lui répondre qu’il avait déjà beaucoup de femelles à « voir ». La monogamie, qui lui semblait ennuyeuse quelques jours plus tôt, lui paraissait à présent avoir certains avantages, surtout avec Sophie. Depuis le début de l’année, il avait déjà conquis et baisé tant de femmes qu’il pouvait à peine les compter. Sa résistance physique avait des limites. Paulette ne serait plus sa maîtresse très longtemps. Il y avait Justine, qu’il pourrait niquer de temps à autre, mais elle finirait par se fiancer avec un garçon de son âge, ce qui était dans l’ordre des choses. Pascale et Anita resteraient ses « favorites ».

Pourtant, il n’avait pas l’impression d’avoir réussi un premier de l’an exceptionnel.

Didier remonta dans son vieux tacot et retourna à l’auberge retrouver Sophie, la plus officielle de ses maîtresses, celle qu’il épouserait bientôt.

CHAPITRE IX

Dans la salle commune de l’auberge, qui venait d’être remise en état, Didier tomba sur Paulette. Portant un baluchon de linge sale sur l’épaule, elle avait l’air désespéré. Il lui demanda ce qui n’allait pas. Elle lui apprit que leur vétuste machine à laver était définitivement tombée en panne. Et comme à Villeneuil, aucune laverie automatique n’avait encore été installée, ne restait qu’une solution : porter le paquet de linge jusqu’à la blanchisserie artisanale d’Aglaé Letourneur, au bord de la rivière Almont. Et c’était ce qu’elle s’apprêtait à faire, à pied.

Aussitôt, Didier lui annonça qu’il se chargeait de la corvée. Ce n’était certes pas par bonté d’âme qu’il lui faisait pareille proposition, mais de ça, il ne souffla mot. Et Paulette, habituée à tenir sa langue, ne posa aucune question.

Didier connaissait cette Aglaé de longue date. Il avait même eu une relation intime avec elle, jadis, quand il lui apportait les draps de l’hôtel, au temps où celui-ci était géré par ses parents. Il n’avait plus revu la forte femme depuis des années. C’était l’occasion… Paulette, bien sûr, n’était au courant de rien.

Didier s’empara du sac de linge sale, qu’il déposa à l’arrière de son antique fourgonnette. Il démarra…

Pour se donner le temps de repenser à ses relations avec la charnue Aglaé, il décida de prendre la route la plus longue pour se rendre à la blanchisserie manuelle. Et elle ne faisait pas que laver « à la main », Aglaé… Il repensa tant et si bien à elle qu’il bandait comme un âne en arrivant au petit pont sur l’Almont. Il trouva facilement à se garer, puis entra dans l’atelier d’Aglaé en tenant le sac de linge sale devant sa braguette.

La lavandière ne se trouvant pas à son comptoir, il s’engagea dans le couloir qui menait à l’étuve. Il connaissait bien les lieux, qui n’avaient pas changé depuis de longues années. Enfin, de loin, il aperçut Aglaé au milieu d’un épais nuage de vapeur. Vêtue d’une simple blouse blanche genre infirmière, elle tordait du linge mouillé entre ses bras dont les muscles saillaient. A cause du boucan des énormes lessiveuses mécaniques et du brouillard de vapeur d’eau, elle n’avait pas remarqué l’arrivée de Didier. Celui-ci décida de demeurer à distance pour profiter du spectacle. Et même, dissimulé derrière des draps étendus, il sortit sa queue pour se branler. Il faut dire qu’Aglaé au travail offrait un spectacle plus qu’aguichant.

D’abord, sa blouse mouillée, collée à la peau, mince comme du papier à cigarette, la laissait absolument nue. Didier apercevait la lourde femelle tantôt de dos et tantôt de face. Et il se déplaçait à sa convenance pour mieux se rincer l’œil sur tel ou tel détail. A quarante ans, Aglaé avait les seins toujours aussi fermes qu’auparavant, quand Didier le sautait en moyenne une fois par semaine. Les larges aréoles, chacune agrémentée d’un piquant rose vif qui bandait, paraissaient sur le point de crever le coton transparent de la blouse. Didier se branlait comme un malade dans les vapeurs tièdes qui lui caressaient agréablement les couilles et le gland. En effet, si les seins d’Aglaé n’avaient pas beaucoup changé, son cul, lui, avait pris une formidable ampleur. Et comme elle se tenait penchée à l’équerre, Didier, tapi derrière elle, voyait tout…

Entre les puissantes fesses écartées, qui faisaient penser à des pastèques, fleurissait une touffe de poils noirs, au centre de laquelle s’épanouissait la corolle de l’anus. Didier n’en pouvait plus de bander à casser une assiette. Il s’approcha, puis chuchota assez haut pour être entendu de la blanchisseuse malgré le vacarme :

— Aglaé… c’est moi, Didier !

La grande brune sursauta, se redressa en se retournant tout d’une pièce. Didier reçut l’image de la toison noire, qui s’étalait au sommet des cuisses, et qui grimpait jusqu’au nombril. Plus haut, par transparence, il apercevait même les quelques poils qui ornaient les aréoles au bout des gros seins. Sa bite soulevait très haut sa braguette.

Il voulut lui dire : « Comme tu es belle ! » C’est « Comme tu es bête ! » qui sortit. Il ne sut si elle avait entendu son lapsus « bestial » ; en tout cas, elle l’avait reconnu, lui :

— Didier, c’est toi ! Mon Dieu, que je suis contente…

Elle s’avançait vers lui bras ouverts. Ses pieds nus pataugeaient dans la flaque d’eau tiède qui nappait le sol en béton grossier. Le bruit, régulier, spongieux, rappelait à s’y méprendre celui d’une grosse bite pilonnant le fond inondé d’une grosse chatte. La queue de Didier forcit encore. Aglaé n’avait d’yeux que pour la spectaculaire érection de son ancien amant. Et lui louchait à n’en plus pouvoir sur le buisson en nage qui couvrait le bas du ventre rebondi de la femelle.

Quand Aglaé serra de toutes ses forces son cher Didier entre ses bras, le devant de sa blouse rendit toute son eau avec un bruit caractéristique. La queue arquée en arrière se pressait contre la fente déjà béante. Aglaé suffoquait.

— Mon Dieu, c’est fou… je n’ai pas pu baiser depuis au moins six mois avec tout le boulot que j’ai… et tu me colles ton mandrin, comme ça…

Elle s’agitait déjà contre lui en cadence, lui imposant de suivre les va-et-vient de son monumental bassin. Didier s’en souvenait… déjà, à l’époque, elle était bien plus lourde que lui, et il ne s’en plaignait pas, au contraire… Et elle était tellement avide, tellement pressée…

Sur ce chapitre, elle n’avait pas changé. Ça s’était même aggravé : alors que dans le temps, elle prenait le temps de se déshabiller, puis de s’allonger sur le dos avant de se faire pénétrer, ce jour-là, elle se contenta d’écarter à deux doigts l’espace de tissu de blouse entre deux boutons, juste à hauteur de la chatte… Et comme Didier, sidéré, demeurait inerte, de l’autre main, elle lui ouvrit la braguette, en tira la bite semblable au cou raide d’un jars en colère. L’instant d’après, le gland décalotté par ses soins fouillait du groin dans le matelas de poils gorgés de jus et d’eau. Et quand la bite pénétra dans l’antre bouillant, ils crièrent en chœur de bonheur. Lui :

— Salope… toujours aussi chaude… putain, que ça brûle au bout !

— Oh, Seigneur, c’est trop bon ! Je sens que je vais m’évanouir !

Pourtant, il n’était pas question qu’elle fléchisse ! Et Didier le savait, lui qui, pendant la baise, jadis déjà, avait le droit de se laisser porter. Ferme comme un arbre, campée sur ses cuisses musclées, les mains croisées sous les fesses malingres de l’homme, elle le soutenait, et même guidait le ramonage de son vagin par la bite.

— Salaud, que tu es raide ! C’est moi qui te fais cet effet-là ?

Il trouva la force d’articuler :

— Oui… toi… et tes gros nichons, ton gros cul, ton con de pute !

Il avait hurlé le dernier mot. Elle reprit en écho :

— Tes couilles pleines ! Ta bite raide comme un manche ! Ah, vas-y, je t’en prie, pistonne-moi à fond !

Il regardait, fasciné, son pénis disparaître dans l’échancrure de la blouse, avant de se faire engloutir par le vagin affamé. Elle agitait le bassin bien dans le rythme en ahanant de plus en plus fort. Tout à coup, il sentit une coulée brûlante noyer sa bite et ses couilles. Il poussa un cri de surprise.

— Qu’est-ce qui se passe, chérie ?

Elle prononça d’une voix rauque :

— Excuse-moi… c’est trop bon… je pisse, mon amour ! Je lâche tout !

Pour lui aussi, c’était trop bon… et trop chaud. A l’intérieur, le fond du vagin lui ébouillantait le gland, et à l’extérieur, c’est le flot de pisse qui lui chauffait le reste. Il plaqua ses mains grandes ouvertes sous les larges fesses moulées par la blouse ruisselante. Il éjaculait à gros plombs en poussant des cris, ce qui eut le don de la faire jouir aussi, en relâchant une quantité incroyable de mouille épaisse comme de la crème. Et là, enfin, elle s’autorisa à s’effondrer sur le sol, sans laisser la bite sortir de sa chatte. Didier reprenait difficilement son souffle.

— Tu es sacrément bonne, toi !

— Tu devrais revenir plus souvent… ça marche le feu de Dieu entre nous.

Il le lui promit à haute et intelligible voix, et même sur son insistance à elle, le lui jura. Quand il se retira, il constata que sa verge avait un drôle d’aspect : celui de la saucisse bouillie. La garce, c’était une vraie chaudasse, celle-là… il ne fallait pas lui en promettre. En l’aidant à se relever, elle lui rappela qu’il ne l’avait encore jamais enculée. Elle en mourait d’envie. Bien sûr, elle disposait d’une grosse chatte toujours en manque, mais son anus, c’était pire… Il renouvela ses promesses. Enculer Aglaé, ça devait être quelque chose ; il sentait déjà des fourmillements sur le gland.

Il remonta dans la fourgonnette, remit en marche, revint très lentement vers l’auberge. Il ne s’arrêta pas en passant devant. Il avait encore besoin de rouler et de réfléchir…

Après tout, où était le mal dans tout ça ? Il plaisait aux femmes de son coin de terre. C’était un fait avéré. Pourquoi y renoncer ? Il était facile de rester sages pour ceux à qui les femmes ne faisaient jamais d’avances. Ils n’allaient, ceux-là, tout de même pas lui jeter la pierre ! On ne leur demandait rien, ils ne faisaient rien… logique ! Mais lui, que des femelles en rut cherchaient à séduire du matin au soir ! Il finirait par y laisser sa santé. Oui, tel, sans doute, était son destin. Mourir d’amour, ce n’était pas que dans les livres.

Tout en roulant, il sortit sa bite de sa braguette. Elle avait repris un aspect normal après le traitement « traumatisant » que lui avait fait subir ce volcan en éruption d’Aglaé. Ça le démangeait toujours… sitôt rentré à l’auberge, il verrait laquelle, de Sophie, Christiane, Paulette chercherait à l’exciter. Il l’entraînerait dans un coin sombre et lui ferait sa fête. Il fallait suivre son karma, il n’y avait pas d’autre solution dans la vie pour connaître le vrai bonheur.

Il entra dans l’auberge braguette ouverte, queue sortie.

— A la première de ces dames…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-756-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-401-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com